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Fundado em 5 de abril de 1933

Fim de semana agitado com mais duas etapas
do Circuito Popular de Corrida de Rua

Circuito  Popular de Corrida de Rua

O fim de semana promete
ser agitado com mais duas eta-
pas do Circuito Popular de
Corrida de Rua. Desta vez, o
evento terá etapas nos bairros
de Butantã no sábado, dia 26, e
Santo Amaro no domingo, dia
27. Serão, respectivamente, a
sétima e a oitava etapas de um
total de 20 do projeto, que ofe-
rece provas de corridas com
estrutura profissional e de alta
qualidade gratuitamente para os
participantes por todos os bair-
ros de São Paulo.

A etapa do Butantã, no sá-
bado, terá a arena montada na
Cidade Universitária de São
Paulo – USP e tem como no-

vidade sua realização no perío-
do da tarde, a partir das 16 h. Já a
prova em Santo Amaro, no do-
mingo, será no Parque Severo
Gomes, na Rua Pires de Olivei-
ra, 356, Granja Julieta, com lar-
gada às 7 h.

As inscrições para as etapas
devem ser feitas no site oficial,
https://minhasinscricoes.com.br/
evento/CircuitoPopular, com li-
mite de mil atletas. São duas as
opções: a Adultos, a partir de 18
anos, na qual os corredores parti-
cipam de uma prova de 5 km, e a
Kids, para crianças e adolescen-
tes de 4 a 17 anos, participativa e
sem cronometragem.

No último sábado, aconteceu

a etapa do Tatuapé, com arena
montada no Parque Ceret, no
Jardim Anália Franco, e o encer-
ramento das inscrições acabou
em menos de duas horas. Os
vencedores no geral foram Jo-
nathas Barbosa dos Santos e
Erika Cristina da Costa.

O Circuito Popular de Cor-
rida de Rua é uma realização da
Secretaria de Esportes do Es-
tado de São Paulo, Prefeitura
de São Paulo, pela Secreta-
r ia  de  Espor tes  e  Lazer
(SEME), e a Federação Pau-
lista de Atletismo. Mas de-
ta lhes  no s i te  h t tps : / /
minhasinscricoes.com.br/
evento/CircuitoPopular
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Endurance: Negrão e Gomes defendem
liderança no calor de Santa Cruz do Sul

AMG GT3

Xandinho Negrão e Mar-
cos Gomes terão um adversá-
rio extra neste fim de semana,
quando defendem a liderança
do Império Endurance Brasil

em Santa Cruz do Sul (RS): o
calor. Além do desgaste para pi-
lotos e equipamentos com as
temperaturas acima dos 30º C,
pilotos e equipes têm sofrido

com o desgaste do asfalto do
autódromo do interior gaúcho,
que foi reformado neste ano, mas
tem sofrido uma espécie de es-
farelamento diante das altas tem-
peraturas.

O problema encontrado no
piso já atrapalhou a programação
dos times no primeiro dia de ati-
vidades no interior gaúcho,
ocorrido nesta quinta-feira (24).
“A pista está com um problema
grave de aderência quando o as-
falto passa dos 45º C. Isso já ha-
via ocorrido em nossos treinos
anteriores e hoje a temperatura
foi ainda mais alta”, depôs o en-
genheiro Guilherme Gonçalves,
o Guiga. “Assim, boa parte da
nossa carga horária de treinos foi
pouco proveitosa, pois não con-
seguimos treinar numa pista com

as condições que encontraremos
na classificação e corrida, que
ocorrerão em horários de tem-
peratura mais baixa”, frisou.

Diante da situação, a ordem
é aproveitar ao máximo os trei-
nos livres que ocorrem na ma-
nhã desta sexta-feira (25).
“Nosso carro é bastante sen-
sível à temperatura, o que
pode causar al terações de
acerto bem grandes. Temos
que aproveitar cada minuto que
tivermos em condições de
temperatura mais amenas”,
continuou Guiga. “Somos líde-
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res do campeonato e ainda não
pensamos em administrar a van-
tagem. É importante para nós
somar o maior número de pon-
tos possível e pensar em au-
mentar ao máximo nossa van-
tagem”, encerrou.

A definição do grid de lar-
gada acontece também nesta
sexta-feira, a partir das 17h. Já
a prova de quatro horas de du-
ração está agendada para o sá-
bado, com início às 12h e trans-
missão ao vivo, pelo canal de
TV por assinatura Bandsports e
canal de YouTube da categoria.

Vacina
nacional
contra a
covid-19

inicia testes
clínicos

Os estudos clínicos da pri-
meira vacina totalmente naci-
onal contra a covid-19 foram
iniciados na sexta-feira (25)
na Faculdade de Medicina da
Universidade Federal de Minas
Gerais (UFMG). O imunizan-
te SpiN-Tec MCTI UFMG é o
primeiro desenvolvido com
tecnologia e insumos nacio-
nais, além de ser financiado
com recursos de instituições
brasileiras.

Durante evento realizado
em Belo Horizonte, o secre-
tário de Pesquisa e Forma-
ção Científica do Ministé-
rio da Ciência e Tecnologia
e Inovações (MCTI), Mar-
celo Morales, aplicou a pri-
meira dose da vacina em um
dos 1 mil voluntários que se
inscreveram para participar
dos testes.

Os testes serão realizados
em três fases que reunirão 72,
360 e 5 mil voluntários, res-
pectivamente. Após a conclu-
são das duas primeiras, um re-
latório com os resultados ob-
tidos será enviado para a Agên-
cia Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) para autoriza-
ção da fase seguinte.

Antes da utilização em hu-
manos, testes pré-clínicos
realizados em laboratório e
em animais confirmaram a
eficácia e a segurança preli-
minar da vacina. Os resulta-
dos foram publicados em
agosto deste ano na revista
científica Nature.

Os ensaios clínicos são
coordenados pelo professor
Helton Santiago, do Instituto
de Ciências Biológicas (ICB),
e pelo professor Jorge Andra-
de Pinto, da Unidade de Pes-
quisa Clínica em Vacinas
(UPqVac).

A SpiN-Tec teve investi-
mento de R$ 16 milhões do
Ministério da Ciência e Tec-
nologia e Inovações e par-
t ic ipação da Fundação
Oswaldo Cruz em Minas
Gerais (Fiocruz Minas) e da
Rede Vírus - comitê que re-
úne agências de financia-
mento, como a Financiado-
ra de Estudos e Projetos
(Finep) e o Conselho Naci-
onal de Desenvolvimento
Científico e Tecnológico
(CNPq). (Agencia Brasil)
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A alta dos juros nos últimos
meses impediu que a Dívida Pú-
blica Federal (DPF) caísse em
outubro, mesmo com o alto vo-
lume de vencimentos de títulos
prefixados (definidos com ante-

cedência). Segundo números di-
vulgados na sexta-feira (25) pelo
Tesouro Nacional, a DPF passou
de R$ 5,752 trilhões em setem-
bro para R$ 5,778 trilhões no
mês passado, avanço de 0,46%.

O Tesouro prevê alta da DPF
nos próximos meses. De acordo
com o Plano Anual de Financia-
mento (PAF), apresentado no
fim de janeiro, o estoque da DPF
deve encerrar 2022 entre R$ 6
trilhões e R$ 6,4 trilhões.

A Dívida Pública Mobiliária
(em títulos) interna (DPMFi)
subiu 0,6%, passando de R$
5,496 trilhões em setembro para
R$ 5,528 trilhões em outubro.
No mês passado, o Tesouro res-
gatou R$ 8,34 bilhões em títulos a
mais do que emitiu, principalmen-
te em papéis prefixados (com ju-
ros fixos), que costumam vencer no
primeiro mês de cada trimestre. A
DPMFi, no entanto, subiu por cau-
sa da apropriação de R$ 41,1 bi-
lhões em juros.             Página 3 Página 3

O uso de máscara no trans-
porte público volta a ser obri-
gatório a partir do sábado (26)
na capital paulista. A decisão
foi tomada com base na análi-
se técnica do Conselho Gestor
da Secretaria Estadual de Ci-
ência, Pesquisa e Desenvolvi-
mento em Saúde para preve-
nir o avanço dos casos de
covid-19. O governo estadual
está recomendando que a me-
dida seja adotada por todos os
municípios do estado, além de
alertar a população para que
todos completem o ciclo
vacinal, importante para garan-
tir maior proteção contra o
coronavírus e amenizar os efei-
tos do vírus.

Para reforçar a medida e
conscientizar a população so-

bre os cuidados de prevenção
e combate à disseminação do
coronavírus, a prefeitura da
capital paulista começou na se-
gunda-feira (21) a distribuir de
máscaras nos 32 terminais de
ônibus da cidade, das 7h às
10h. A ação continua na próxi-
ma semana. Até o momento
foram distribuídas mais de 350
mil máscaras.

Em seis terminais (Santo
Amaro, Vila Nova
Cachoeirinha, Sacomã, Parque
D. Pedro, Itaquera e Pinhei-
ros) ocorre também no mes-
mo horário a vacinação contra
a covid-19 para a população
acima de 3 anos de idade. Até
esta quinta-feira (24), foram
aplicadas 3.715 doses nesses
locais.                     Página 2
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Saúde precisa de
recomposição orçamentária,

diz transição

“São Paulo é um
estado sustentável”,
diz Rodrigo Garcia

Batalha da inflação ainda
não foi vencida, diz
presidente do BC
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Fábrica de Criatividade abre portas para
experiência imersiva no Final de Ano

e em datas comemorativas
Projeto “A Cultura do Cui-

dado” convida empresas a tra-
balhar relação com colabora-
dores neste fim de ano e em
datas comemorativas. A Fábri-
ca de Criatividade vai abrir suas
portas nesta reta final de 2022
para promover uma experiên-
cia imersiva em sua sede, lo-
calizada no Capão Redondo,
em São Paulo.

Empresas, ao invés de rea-
lizarem as habituais confrater-
nizações e distribuírem brindes,

poderão agendar o uso do espa-
ço para que seus funcionários
entrem de cabeça em um dia vol-
tado para a cultura do cuidado.

“Atividades serão voltadas
para o colaborador, para que
ele se sinta cuidado, para que
ele construa relações”, afirma
Tita Legarra, sócia da Fábrica
de Criatividade. “E essa expe-
riência pode durar ao longo do
ano, em datas comemorati-
vas”, completa.

A ideia é abrir a sede da Fá-

brica para grupos que variam de
nove a 30 pessoas, que serão re-
cebidas com pompa, já que um
tapete vermelho estará estendi-
do na porta.

Avançando, os participantes
serão convidados à uma série
de atividades, tendo a chance,
por exemplo, de se sentar na
cadeira do Game of Thrones
(com direito a tirar a espada de
uma rocha).

“Durante o dia, a coletivida-
de e o senso de equipe serão tra-

balhados”, explica Legarra.
Haverá uma atividade biop-

sicossocial, com massagem
com aromaterapia, spas para os
pés, jogos e até um grande pufe
para aquela soneca.

As empresas que quiserem
cadastrar grupos para participar da
jornada devem enviar email para
consultoria@fabricafdc.com.br.

A Fábrica de Criatividade
funciona na rua Luís da Fonseca
Galvão, n° 248, no Capão Re-
dondo, em São Paulo.

O uso de máscara no trans-
porte público volta a ser obriga-
tório a partir deste sábado (26)
na capital paulista. A decisão foi
tomada com base na análise téc-
nica do Conselho Gestor da Se-
cretaria Estadual de Ciência, Pes-
quisa e Desenvolvimento em Saú-
de para prevenir o avanço dos
casos de covid-19. O governo
estadual está recomendando que
a medida seja adotada por todos
os municípios do estado, além de
alertar a população para que to-
dos completem o ciclo vacinal,
importante para garantir maior
proteção contra o coronavírus e
amenizar os efeitos do vírus.

Para reforçar a medida e
conscientizar a população sobre
os cuidados de prevenção e com-
bate à disseminação do corona-

vírus, a prefeitura da capital pau-
lista começou na segunda-feira
(21) a distribuir de máscaras nos
32 terminais de ônibus da cida-
de, das 7h às 10h. A ação conti-
nua na próxima semana. Até o
momento foram distribuídas
mais de 350 mil máscaras.

Em seis terminais (Santo
Amaro, Vila Nova Cachoeirinha,
Sacomã, Parque D. Pedro, Ita-
quera e Pinheiros) ocorre tam-
bém no mesmo horário a vaci-
nação contra a covid-19 para a
população acima de 3 anos de
idade. Até esta quinta-feira (24),
foram aplicadas 3.715 doses
nesses locais.

A vacinação ainda está dispo-
nível em todas as unidades bási-
cas de Saúde (UBS) e assistên-
cias médicas Ambulatoriais In-

tegradas (AMA/UBS) de segun-
da-feira a sexta-feira, e, aos sá-
bados, nas AMA/UBS Integra-
das, das 7h às 19h. Os endere-
ços das unidades podem ser con-
sultados no Busca Saúde na pa-
gina da prefeitura.

Segundo nota do Conselho
Gestor da Secretaria Estadu-
al de Ciência, Pesquisa e De-
senvolvimento em Saúde do
dia 23, as internações por
covid-19 em leitos de enfer-
maria e UTI cresceram 156%
e 97,5% respectivamente nos
últimos 14 dias, chegando a uma

média diária de mais de 400 no-
vas internações.

“A velocidade de aumento de
internações 5% ao dia para pa-
cientes em UTI e 7% por dia
para pacientes em enfermarias e
taxas de ocupação de leitos de
UTI 44% no estado de São Pau-
lo e 59% na região metropolita-
na de São Paulo é acentuada e
começa a pressionar os sistemas
de saúde público e privado”, diz
nota do conselho.

De acordo com o conselho,
apesar do patamar alto na região
metropolitana de São Paulo, ob-

serva-se aumento também nas
regiões do interior e litoral do
estado, inclusive com profissi-
onais da saúde sendo afastados
do trabalho por serem infecta-
dos com a covid-19.

O conselho alerta ainda para
a circulação de diversas subva-
riantes da variante Ômicron, ain-
da com predominância da sub-
variante BA.5 e crescimento
progressivo de casos relaciona-
dos à subvariante BQ1.

“As internações referem-se
principalmente a pacientes mais
idosos e/ou com comorbidades

ou imunodeprimidos, mais vul-
neráveis a descompensações e
complicações relacionadas à in-
fecção pelo Sars-Cov-2, o que
permite prever aumento de óbi-
tos nas próximas semanas”, in-
forma o conselho.

Segundo levantamento do
conselho, há pelo menos 10 mi-
lhões de adultos que não toma-
ram a primeira dose de reforço
e 7 milhões sem a segunda dose
de reforço, e há a necessidade
de aumentar a cobertura vacinal
de crianças e adolescentes.
(Agência Brasil)

“São Paulo é um estado
sustentável”, diz Rodrigo Garcia
O Governador Rodrigo Gar-

cia participou na manhã da sex-
ta-feira (25) da abertura do Fó-
rum Estadão Think: Sustentabi-
lidade, Habitação e o Novo Rio
Pinheiros, promovido pelo jor-
nal O Estado de S.Paulo, para
debater sobre desenvolvimento
urbano e adoção de políticas
públicas que resultem em mais
qualidade de vida à população.

Na abertura do encontro que
reuniu lideranças do setor públi-
co e de entidades representati-
vas, Rodrigo Garcia fez um ba-
lanço das principais ações de
preservação ambiental desenvol-

vidas no estado no período 2019-
2022. Dentre as medidas inova-
doras e que colocaram São Pau-
lo à frente da pauta ambiental em
todo o país, destacou o progra-
ma do Novo Rio Pinheiros, que
além de estar devolvendo vida ao
rio, também está promovendo
condições mais dignas de mora-
dia às comunidades no entorno.

“O Governo do Estado de São
Paulo se comprometeu com a
despoluição do Rio Pinheiros e
implantou o ICMS ambiental
para incentivar a preservação do
meio ambiente. Esses são dois
exemplos de projetos que são

executados com responsabilida-
de social, ecológica e sustentá-
vel. São Paulo é um estado sus-
tentável”, disse Rodrigo Garcia.

O encontro também teve a
participação de outros represen-
tantes do Governo de São Pau-
lo. Dividido em dois momentos,
o evento iniciou com o painel
“Habitação”, que contou com a
presença do secretário de Habi-
tação do Estado, Flávio Amary;
do presidente do Conselho da
CDHU, Lair Krahenbuhl; do
Presidente da Associação das
Empresas de Loteamento e De-
senvolvimento Urbano (AELO),

Caio Portugal; e do Presidente
do Secovi, Rodrigo Luna.

Na segunda parte da progra-
mação, foi apresentado o painel
“Sustentabilidade e o Novo Rio
Pinheiros”, com a participação
do Secretário de Infraestrutura
e Meio Ambiente do Estado de
São Paulo, Fernando Chucre; do
Presidente da Sabesp, Benedito
Braga; da coordenadora nacional
do 2030 Water Resources
Group, Stela Goldenstein; do
CEO do Parque Global e consor-
ciado do parque Bruno Covas,
Adalberto Bueno Netto; e do
CEO da Usina SP, Thiago Nagib.

Governo de SP entrega viaturas para
reforçar a frota do Corpo de Bombeiros

O Governador Rodrigo Gar-
cia entregou na sexta-feira (25)
24 viaturas para reforçar a frota
do Corpo de Bombeiros do Es-
tado de São Paulo. O investi-
mento para aquisição dos novos
veículos foi de aproximadamen-
te R$ 8,7 milhões.

“Estamos fazendo a entrega
dessas 24 viaturas, que se somam
a 12.600 novos veículos entre-
gues para as forças de segurança
pública de São Paulo nesses úl-
timos quatro anos. Isso mostra o

esforço do Estado em investi-
mento na área da segurança pú-
blica”, afirmou o Governador.

Os veículos serão usados para
apoio a incêndios e salvamentos
de maior complexidade e gravida-
de. Ao todo, foram investidos pelo
Governo do Estado R$ 365 mil
por viatura, totalizando R$ 8,7
milhões. O modelo é um Ford
Ranger Storm 3.2 Turbo – 220 cv.

As viaturas passaram por tes-
te de desempenho “on road” e
“off road” no campo de provas

da montadora, na cidade de Ta-
tuí. Os testes incluíram uma si-
mulação de enchente em ba-
nheira com 800 mm de água e
testes de guinchamento.

Os veículos serão distribuí-
dos para todo o estado, sendo um
para cada Grupamento de Bom-
beiros (são 20 por todo o esta-
do), dois para o Comando de
Bombeiros Metropolitano
(CBM) e dois para o Grupamen-
to de Ações em Emergências e
Desastres (GAED).

Desde o início da atual ges-
tão, o Governo de São Paulo
tem realizado contínua renova-
ção da frota das forças de Segu-
rança Pública. Contando com
esta entrega, já são 12.600 no-
vas viaturas, desde 2019, para
reforçar a atuação das polícias
Civil, Militar e Técnico-Cientí-
fica, beneficiando inclusive o
Corpo de Bombeiros e o poli-
ciamento ambiental e rodoviá-
rio. O total investido nos veícu-
los foi de mais de R$ 1,4 bilhão.

Atendimento nos equipamentos de
saúde, vacinação e rodízio serão

mantidos nesta segunda-feira
Devido ao segundo jogo da

Seleção Brasileira na Copa do
Mundo, na próxima segunda-fei-
ra (28), alguns equipamentos da
Prefeitura terão seu horário
de expediente alterado, com
término das atividades duas
horas antes das partidas, se-
guindo o Decreto nº 61.965,
que foi publicado no Diário
Oficial do Município em 10
de novembro. O Rodízio Mu-
nicipal de Veículos não será
suspenso, os parque urbanos
funcionarão normalmente e as
Unidades Básicas de Saúde,
AMAs, AMAs/UBSs Integradas,
Hospitais Dia e Centros de Aten-
ção Psicossocial (Caps) II, III e
IV atenderão os pacientes de
forma habitual.

Os equipamentos localiza-
dos nas zonas Norte, Sul, Les-

te e Oeste atenderão apenas
urgências e emergências em 28
de novembro.

As UBSs e AMAs/UBSs In-
tegradas estarão com suas por-
tas abertas das 7h às 19h, pro-
movendo as campanhas de vaci-
nação contra a Covid-19, polio-
mielite e multivacinação. A imu-
nização contra a Covid-19 está
disponível para crianças de seis
meses a 2 anos, 11 meses e 29
dias com comorbidades, defici-
ência permanente, imunossupri-
midos e indígenas, além de cri-
anças a partir de 3 anos, adoles-
centes e adultos. Para primeira
dose adicional (DA1), estão ele-
gíveis pessoas acima de 12 anos
que tomaram a última dose do
esquema vacinal há pelo menos
quatro meses.

A segunda dose adicional

(DA2) da vacina está disponível
para toda a população acima de
18 anos de idade que recebeu
a DA1 há pelo menos quatro
meses, enquanto a terceira
dose adicional (DA3) está dis-
ponível para pessoas com alto
grau de imunossupressão com
mais de 18 anos.

A campanha de vacinação
contra a poliomielite foi pror-
rogada por tempo indetermina-
do. Dirigida a crianças a partir
de um ano até 4 anos e 11 me-
ses de idade, a ação tem como
objetivo imunizar todo o públi-
co infantil dessa faixa etária
com o imunizante oral contra a
doença. Na campanha de multi-
vacinação, destinada a pessoas
até 15 anos, além da vacina con-
tra poliomielite são disponibi-
lizados imunizantes como trí-

plice viral (sarampo, caxumba e
rubéola), varicela, BCG, penta-
valente, pneumo 10, rotavírus,
meningo C, meningo ACWY,
varicela, hepatites A e B, febre
amarela, DTP (difteria, tétano e
coqueluche), dupla adulto, influ-
enza e HPV.

O expediente será finalizado
às 11h na próxima segunda-fei-
ra nos Centros de Convivên-
cia e Cooperativa (Ceccos),
Centros Especializados em
Reabilitação (CERs) e de Es-
pecialidades Odontológicas
(CEOs), assim como nos Ser-
viços de Assistência Especi-
alizada (SAEs), Centros de
Testagem e Aconselhamento
(CTAs), Assistências Médicas
Ambulatoriais (AMAs) Espe-
cialidades e Ambulatórios de
Especialidades (AEs).

CÂMARA (São Paulo)
Transações da transição : vereador pela 1ª vez (1993-1994),

o prefeito (2007-2012) Kassab (dono do PSD) emplacou o vice-
governador e vai comandar a Secretaria do Governo do eleito
governador (SP) Tarcísio (Republicanos)

.
PREFEITURA (São Paulo)
Histórias : ex-vereador e prefeito Nunes (desde 2021 pelo

MDB) já tem a marca pela reeleição 2024. “São Paulo, capital
mundial da vacinação”. A volta da Covid-19 era tudo que precisa-
va pra disputar possível reeleição em 2024

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Transações na transição : bancada evangélica no mais impor-

tante parlamento estadual do Brasil será ‘fiel e discreto’ ao elei-
to governador Tarcísio, até porque ele tá eleito pelo Republica-
nos (partido nascido da Universal do Edir Macedo)

.
GOVERNO
Transações na transição : iniciador do ainda governador Ro-

drigo (ainda no PSDB que foi do Doria), Kassab - e não seu ini-
ciador Afif - não será Casa Civil, mas Kassab (dono do PSD)
será ‘apenas’ o Secretário do Governo ...

.
ESTADUAL
... Ele vive da política profissional 24h. Os demais mega se-

cretários são o ‘lugar tenente’ do Tarcísio no Ministério (Infra),
Arthur Lima e a poderosa Natália Resende (reunindo e integran-
do Infraestrutura, ...

.
(São Paulo)
... Meio Ambiente, Logística e Transportes). Ele, que é advo-

gado, também vem da carreira militar e goza de toda a confiança
do Tarcisão. Ela vem da Procuradoria da Advocacia Geral da
União. E o PSDB do Rodrigo ?

.
CONGRESSO (Brasil)
Deputada federal Renata Abreu (dona do Podemos) foi rápi-

da. Tá incorporando o PSC que tinha como um dos históricos
donos regionais (São Paulo) o colega reeletio Gilberto Nasci-
mento. Ninguém apostava

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Nem o Bolsonaro (PL), nem o vice - general Mourão, eleito

senador pelo Republicanos gaúcho, vão sinalizar para cidadãos e
militares que seguirão batalhando pela manutenção dos avanços
nos terrenos inimigos

.
PARTIDOS
Tanto o PP (ex-Arena), como o Republicanos, que estiveram

na coligação pela reeleição do Bolsonaro não terão sua verba
partidária bloqueada como teve o PL do Costa Neto. Na política
profissional é assim ...

.
(Brasil)
... Quanto ao PL, os advogados já estão acertando uma possí-

vel trégua com o TSE do Alexandre Moraes. Já o PT do Lulismo,
não tá nada fácil convencer o mercado financeiro sobre qual será
o futuro do Brasil

.
ANO 30
O jornalista Cesar Neto publica a coluna de política

www.cesarneto.com  na imprensa (Brasil) desde 1993. Recebeu
“Medalha Anchieta” (Câmara - São Paulo) e “Colar de Honra ao
Mérito” (Assembleia - SP), por ser referência das liberdades
possíveis
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A alta dos juros nos últimos
meses impediu que a Dívida Pú-
blica Federal (DPF) caísse em
outubro, mesmo com o alto vo-
lume de vencimentos de títulos
prefixados (definidos com ante-
cedência). Segundo números di-
vulgados na sexta-feira (25) pelo
Tesouro Nacional, a DPF passou
de R$ 5,752 trilhões em setem-
bro para R$ 5,778 trilhões no
mês passado, avanço de 0,46%.

O Tesouro prevê alta da DPF
nos próximos meses. De acor-
do com o Plano Anual de Finan-
ciamento (PAF), apresentado no
fim de janeiro, o estoque da DPF
deve encerrar 2022 entre R$ 6
trilhões e R$ 6,4 trilhões.

A Dívida Pública Mobiliária
(em títulos) interna (DPMFi)
subiu 0,6%, passando de R$
5,496 trilhões em setembro
para R$ 5,528 trilhões em ou-
tubro. No mês passado, o Tesou-
ro resgatou R$ 8,34 bilhões em
títulos a mais do que emitiu,

principalmente em papéis prefi-
xados (com juros fixos), que
costumam vencer no primeiro
mês de cada trimestre. A
DPMFi, no entanto, subiu por
causa da apropriação de R$ 41,1
bilhões em juros.

Por meio da apropriação de
juros, o governo reconhece, mês
a mês, a correção dos juros que
incide sobre os títulos e incor-
pora o valor ao estoque da dívi-
da pública. Com a taxa Selic (ju-
ros básicos da economia) subin-
do desde setembro do ano pas-
sado, a apropriação de juros au-
menta.

No mês passado, o Tesouro
emitiu R$ 101,41 bilhões em
títulos da DPMFi. Com o alto
volume de vencimentos em ou-
tubro, os resgates somaram R$
109,75 bilhões. O endividamen-
to só subiu por causa da incor-
poração dos juros.

No mercado externo, a que-
da do dólar em outubro reduziu

o endividamento do governo. A
Dívida Pública Federal externa
(DPFe) caiu 2,53%, passando de
R$ 256,47 bilhões em setembro
para R$ 250 bilhões em outu-
bro. O principal fator foi o re-
cuo de 2,77% do dólar no mês
passado.

Colchão
Após três meses de queda, o

colchão da dívida pública (re-
serva financeira usada em mo-
mentos de turbulência ou de for-
te concentração de vencimen-
tos) ficou praticamente estável.
Essa reserva passou de R$
1,031 trilhão em setembro para
R$ 1,029 trilhão no mês passa-
do. O principal motivo, segun-
do o Tesouro Nacional, foi a
concentração de vencimentos
em outubro.

Atualmente, o colchão cobre
8,97 meses de vencimentos da
dívida pública. Nos próximos 12
meses, está previsto o venci-

mento de R$ 1,339 trilhão em
títulos federais.

Composição
O alto volume de vencimen-

tos mudou a composição da
DPF. A proporção dos papéis
corrigidos pelos juros básicos
subiu levemente, de 37,11% em
setembro para 37,92% em ou-
tubro. O PAF prevê que o indi-
cador feche 2022 entre 38% e
42%. Como esse tipo de papel
voltou a atrair o interesse dos
compradores por causa das re-
centes altas da Selic, a previsão
é que o percentual volte a subir
nos próximos meses.

Por causa da concentração
de vencimentos, a fatia de títu-
los prefixados (com rendimen-
to definido no momento da
emissão) caiu, passando de
28,23% para 27,06%. O PAF
prevê que a parcela da Dívida
Pública Federal corrigida por
esse indicador termine o ano

entre 24% e 28%.O Tesouro
tem lançado menos papéis pre-
fixados por causa da turbulência
no mercado financeiro nos últi-
mos meses. Esses títulos têm
demanda maior em momento de
estabilidade econômica.

A fatia de títulos corrigidos
pela inflação na DPF subiu, pas-
sando de 29,93% para 30,44%.
O PAF prevê que os títulos vin-
culados à inflação encerrem o
ano entre 27% e 31%.

Composto por antigos títu-
los da dívida interna corrigi-
dos em dólar e pela dívida ex-
terna, o peso do câmbio na dí-
vida pública passou de 4,73%
para 4,58%. A dívida pública
vinculada ao câmbio está den-
tro dos limites estabelecidos
pelo PAF para o fim de 2022,
entre 3% e 7%.

Detentores
As instituições financeiras

seguem como principais deten-

toras da Dívida Pública Federal
interna, com 28,7% de partici-
pação no estoque. Os fundos de
investimento, com 24,6%, e os
fundos de pensão, com 22,9%,
aparecem em seguida na lista de
detentores da dívida.

A participação dos não resi-
dentes (estrangeiros) subiu le-
vemente, passando de 9,2% em
setembro para 9,3% em outubro.
A alta ocorreu, apesar da turbu-
lência nos mercados externos.
Os demais grupos somam
14,5% de participação.

Por meio da dívida pública,
o governo pega dinheiro em-
prestado dos investidores para
honrar compromissos financei-
ros. Em troca, compromete-se
a devolver os recursos depois de
alguns anos, com alguma corre-
ção, que pode seguir a taxa Se-
lic (juros básicos da economia),
a inflação, o dólar ou ser prefi-
xada (definida com antecedên-
cia). (Agencia Brasil)

Os clientes das fintechs de
crédito poderão fazer compras
ou operações financeiras sem
a necessidade de entrar no apli-
cativo da instituição, bastando
clicar em links fornecidos
pelo recebedor dos recursos.
O Conselho Monetário Naci-
onal (CMN) autorizou essas
instituições, tipo de startups
financeiras, a atuarem como
iniciadoras de transação de
pagamento.

Criadas na terceira fase do
open finance, compartilha-
mento progressivo de infor-
mações entre instituições fi-
nanceiras, as iniciadoras de
transação de pagamento per-
mitem a transferência de re-
cursos sem a necessidade de
entrar no aplicativo de onde os
recursos saem. A ferramenta é
usada há alguns anos para car-
tões de crédito de grandes ban-
cos, mas tem se expandido
para outras modalidades de pa-
gamento e para outros tipos de
instituições financeiras.

Em nota, o Banco Central
(BC) explicou que a mudança
aprimorará a concorrência no
setor financeiro. “Esse apri-
moramento é de caráter com-
plementar às atividades das fin-
techs de crédito e, para o Ban-
co Central, tem potencial para
promover inovações no Siste-
ma Financeiro Nacional (SFN)
e para aumentar a concorrên-

Fintechs de crédito poderão
operar como iniciadoras

de transações
cia entre os agentes autoriza-
dos à prestação desse serviço,
além de trazer a segurança ju-
rídica necessária às entidades
do setor e possuir forte siner-
gia com o Pix”, destacou o co-
municado.

Essa é a segunda flexibili-
zação para as fintechs nos últi-
mos dias. Na semana passada, o
BC adiou em seis meses a exi-
gência de capital prudencial para
as fintechs de maior porte, que
nos últimos anos passaram a ofe-
recer serviços financeiros se-
melhantes aos dos bancos, mas
sem a mesma regulamentação fi-
nanceira. As normas, que entra-
riam em vigor em janeiro, pas-
saram para julho de 2023.

Desde 2018, o BC autori-
za o funcionamento das finte-
chs de crédito, que se dividem
em dois tipos. Existem 93 So-
ciedades de Crédito Direto
(SCD), que emprestam dinhei-
ro com capital próprio, e 10
Sociedades de Empréstimos
entre Pessoas (SEP), que inter-
medeiam operações entre cre-
dores e devedores.

Embora a reunião do CMN
tenha ocorrido na quinta-fei-
ra (24), os votos só foram di-
vulgados na sexta-feira (25)
à tarde por causa do ponto fa-
cultativo nos órgãos públicos
federais no dia da estreia do
Brasil na Copa do Mundo.
(Agencia Brasil)

As cooperativas de crédito
poderão oferecer carteiras di-
gitais e emitir cartões de cré-
dito aos associados, autorizou
o Conselho Monetário Nacio-
nal (CMN). Para o público em
geral, essas instituições tam-
bém poderão atuar como cre-
denciador e iniciador de tran-
sação de pagamento, quando
o c l iente  pode fazer  uma
compra ou outra operação fi-
nanceira sem entrar no aplica-
tivo da instituição.

As mudanças fazem parte
de uma série de flexibiliza-
ções que regulamentam a nova
lei do cooperativismo de cré-
dito, sancionada no fim de
agosto. A legislação aumenta a
área de atuação das cooperati-
vas de crédito e as aproximam
dos bancos comerciais.

O CMN também aprimorou
a atuação do fundo garantidor
das cooperativas de crédito,
que pretende socorrer associ-
ados de cooperativas em difi-
culdade. As novas regras apro-
ximam o fundo específico para
as cooperativas ao Fundo Ga-
rantidor de Crédito (FGC), que
oferece suporte financeiro a
correntistas de bancos que
quebram ou são liquidados.

De acordo com o Banco
Central, as cooperativas de
crédito deverão obrigatoria-
mente associar-se ao fundo
garantidor, que será regido por
uma regulamentação específi-
ca do CMN.

Cooperativas de crédito
poderão oferecer carteira digital

A regulamentação das coo-
perativas de crédito também
foi revisada. O CMN homoge-
neizou termos e conceitos, di-
minuiu ambiguidades e dupli-
cidades de normas e coman-
dos. O órgão também aprimo-
rou a regulamentação das ope-
rações e atividades autoriza-
das, governança corporativa
(transparência na administra-
ção) e auditoria independente
para essas instituições. Tam-
bém foram acrescentados re-
quisitos para que as coopera-
tivas captem e apliquem recur-
sos de municípios, seus órgãos
e empresas controladas por
prefeituras.

Em nota, o BC explicou que
a nova lei aumenta as ferramen-
tas disponíveis às cooperativas
de crédito, que poderão ofere-
cer aos cooperados mais pro-
dutos financeiros, aprimorar a
governança e melhorar a estru-
tura organizacional.

“Certamente, as cooperati-
vas de crédito ocuparão maior
espaço no mercado financeiro,
aumentando a competitividade
no Sistema Financeiro Nacio-
nal”, destacou o comunicado.

Embora a reunião do CMN
tenha ocorrido na quinta-feira
(24), os votos só foram divul-
gados na sexta-feira (25) à
tarde por causa do ponto fa-
cultativo nos órgãos públicos
federais no dia da estreia do
Brasil na Copa do Mundo.
(Agencia Brasil)

Confiança do empresário do
comércio sobe 0,8% em novembro
Pelo segundo mês consecu-

tivo, o Índice de Confiança do
Empresário do Comércio (Icec)
registrou crescimento, agora de
0,8%, em novembro. O avanço é
mais expressivo na comparação
com 2021, ficando em 10,9%.

Com o resultado, o indica-
dor atingiu 131,9 pontos e é o
maior patamar da série históri-
ca, que começou em 2011. Os
números foram divulgados na
sexta-feira, (25), no Rio de Ja-
neiro, pela Confederação Naci-
onal do Comércio de Bens, Ser-
viços e Turismo (CNC), que
apura mensalmente o índice.

Tanto no comparativo com
outubro quanto em relação a
novembro de 2021, o destaque
foi a avaliação da condição do
desempenho atual da economia
(em que o otimismo aumentou
4,8% e 33,8%, respectivamen-
te), com a maior pontuação -
109,1 pontos - desde março de
2020, mês que demarcou o iní-
cio da pandemia.

Para o presidente da CNC,
José Roberto Tadros, o fim de
ano é, tradicionalmente, um
momento de boas expectativas
para o varejo, mas há outros fa-
tores que contribuem para au-
mentar a confiança do empresa-
riado do comércio.

“Em 2022, há uma condição
especial e inédita que é a conju-
gação das intenções de compra
para a Black Friday e o Natal
com a realização da Copa do
Mundo do Catar”, disse, acres-
centando que, além desse impul-

so adicional, há a economia atu-
al favorável e a previsão do pa-
gamento da primeira parcela do
13º salário que reforçaram a
confiança do empresário do co-
mércio.

Pelos cálculos da CNC, a
Black Friday deve movimentar
R$ 4,2 bilhões no país. Se for
confirmado, será o maior fatu-
ramento desde 2010. Já com a
Copa, o incremento previsto
para o varejo é de R$ 1,5 bilhão.

Contratação
Entre os comerciantes pes-

quisados, 85,2% revelaram que
vão aumentar a contratação de
funcionários neste fim de ano.
O percentual é a maior propor-
ção desde o início da apuração
do Icec, em 2011. Após três
meses de queda, o indicador re-
gistrou elevação de 0,2% na
comparação mensal. Com isso,
atingiu o maior nível histórico:
144 pontos.

A economista da CNC res-
ponsável pela pesquisa, Catari-
na Carneiro da Silva, apontou
alguns fatores para o aumento da
intenção de contratações. “A
chegada das festas de fim de ano
e o desempenho mais favorável
da economia e do comércio es-
tão incentivando as intenções de
investir para absorver funcioná-
rios e estimular o consumo”,
explicou.

Conforme as estatísticas da
CNC, o Natal deve resultar na
contratação de 109,4 mil traba-
lhadores temporários, o maior

volume em nove anos no Brasil.
Deste total, é possível que 11%
sejam efetivados.

Situação geral
A CNC informou, também,

que - em linha com a evolução
positiva do varejo em setembro,
divulgada pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística
(IBGE) - a avaliação dos empre-
sários sobre a situação atual do
comércio voltou a melhorar no
penúltimo mês do ano, com alta
de 2%, após quedas nos três
meses anteriores.

Entre os segmentos mais oti-
mistas em novembro estão o de
supermercados, o de farmácias
e o de lojas de cosméticos, com
alta de 4,4% no indicador.

Na visão da economista, as
deflações entre julho e setem-
bro permitiram a melhora no
poder de compra dos consumi-
dores e, consequentemente, as
vendas no comércio. Catarina
destacou que, em setembro, o
grupo de alimentação e bebidas,
que tem itens de grande peso na
cesta de consumo da população,
registrou deflação de 0,51%.
Ainda que, em outubro, a infla-
ção neste grupo tenha avançado
0,72%, o resultado acumulado
em 12 meses desacelerou em
0,50 ponto percentual.

Roupas e calçados
Os mais satisfeitos com o

nível de atividade do setor con-
tinuam sendo os comerciantes
do segmento de vestuário, teci-

dos e calçados. Com a sétima
alta mensal seguida, o indicador
chegou a 120,3 pontos. “Essa
dinâmica acontece pela neces-
sidade que os consumidores
têm, neste momento, de roupas
e calçados novos para a retoma-
da dos eventos sociais de fim de
ano, o que deve ser incentivado
pela Copa do Mundo”, observou
a economista.

Um levantamento especial
realizado pela CNC, com 18 mil
consumidores em todas as capi-
tais dos estados e no Distrito
Federal, mostrou que 36% dos
brasileiros pretendem comprar
itens relacionados com a Copa,
o que seria uma alta de 12 pon-
tos percentuais em relação ao
Mundial de Futebol de 2018. Os
itens preferidos são os artigos
de vestuário temático, indicados
por 14,9% dos entrevistados.

O que é o índice
Para a CNC, o Índice de Con-

fiança do Empresário do Comér-
cio é um indicador antecedente,
“apurado exclusivamente entre
os tomadores de decisão das
empresas do varejo, cujo obje-
tivo é detectar as tendências das
ações do setor do ponto de vista
do empresário”.

Aproximadamente seis mil
empresas situadas em todas as
capitais do país compõem a
amostra. O índice avalia as con-
dições atuais, as expectativas de
curto prazo e as intenções de
investimento dos empresários
do comércio. (Agencia Brasil)

Batalha da inflação ainda não foi
vencida, diz presidente do BC

O presidente do Banco Cen-
tral (BC), Roberto Campos
Neto, disse na sexta-feira (25)
ainda há dificuldades para con-
trolar a alta generalizada de
preços no Brasil e no mundo.
“A gente ainda não venceu a ba-
talha da inflação nem local-
mente, nem globalmente. É im-
portante persistir”, afirmou
Campos Neto, em palestra du-
rante almoço promovido pela
Federação Brasileira de Bancos
(Febraban).

No entanto, as altas inflaci-
onárias parecem estar se estabi-
lizando, destacou o presidente
do Banco Central. “As inflações
no mundo parece que chegaram

a um pico ou, pelo menos, a um
patamar alto, e estão se acomo-
dando ou caindo.”

Campos Neto ressaltou que,
no Brasil, o cenário atual faz
com que o mercado preveja no-
vas altas na taxa básica de juros
para fazer frente ao problema.
“O mercado espera que os juros
voltem a subir. Acho que aqui
tem uma incerteza em relação ao
arcabouço fiscal”, acrescentou.

Segundo o presidente do BC,
o cenário de inflação foi causa-
do por um aumento de demanda
durante a pandemia de covid-19
sem que houvesse aumento de
oferta, especialmente de bens,
que conseguisse acompanhar

essa alta. “Foi colocado muito
dinheiro em circulação, e esse
dinheiro fez com que a deman-
da por bens subisse muito”, res-
saltou.

Para ele, a produção de bens,
associada a mudanças nas matri-
zes energéticas, acabou pressi-
onando a oferta de energia, si-
tuação que se agravou ainda com
a guerra na Ucrânia.

Além disso, acrescentou
Campos Neto, há componentes
estruturais que têm causado ten-
dências inflacionárias. Segundo
ele, historicamente, os governos
de todo o mundo têm buscado
formas de aumentar a produtivi-
dade das economias, o que não

foi feito nos últimos anos. “A
produtividade cai, e os governos
reagem fazendo reformas, mas
não foi o caso dos últimos 10
ou 15 anos. A gente tem a pro-
dutividade caindo com o menor
volume de reformas da história.”

Para o presidente do BC, nos
próximos meses, as pressões
devem se manter, devido à ne-
cessidade de gastos na área so-
cial. “Os governos têm ainda
necessidade de fazer diversos
pacotes entendendo que exista
uma necessidade social, mas a
gente não pode ter a política
monetária de um lado e a políti-
ca fiscal do outro”, destacou.
(Agencia Brasil)

Governo remaneja R$ 58,76 milhões
para passaportes e carros-pipa

Paralisadas há alguns dias
por falta de recursos, a emissão
de passaportes pela Polícia Fe-
deral e a Operação Carro-Pipa
começaram a ter as verbas re-
compostas. O governo federal
publicou, em edição extraordi-
nária do Diário Oficial da União,
na quinta-feira (24) à noite, uma
portaria que remaneja R$ 58,76
milhões para as duas áreas.

Os recursos vieram do Fun-
do Nacional de Desenvolvimen-
to Científico e Tecnológico

(FNDCT). A Polícia Federal re-
cebeu R$ 37,36 milhões para a
“manutenção do sistema de emis-
são de passaporte, controle do trá-
fego internacional e de registros
de estrangeiros”. O Ministério do
Desenvolvimento Regional
(MDR), responsável pela Opera-
ção Carro-Pipa, teve o caixa re-
composto em R$ 21,4 milhões.

Em relação à Polícia Fede-
ral, a retomada da emissão de
passaportes não será imediata.
Conforme disse, na última ter-

ça-feira (22), o secretário espe-
cial de Tesouro e Orçamento do
Ministério da Economia, Esteves
Colnago, a verba liberada hoje cor-
responde a apenas metade do va-
lor necessário. Caberá ao Congres-
so Nacional aprovar, no início de
dezembro, um crédito extraordiná-
rio (fora do teto de gastos) com
os R$ 37,36 milhões restantes.

Sobre a Operação Carro-
Pipa, programa que há 20 anos
fornece água para municípios do
semiárido nordestino em parce-

ria com o Exército, o MDR in-
formou que o serviço será reto-
mado na próxima semana. Há
algumas semanas, o forneci-
mento de água estava suspenso.

Segundo o MDR, o remane-
jamento de recursos foi decidi-
do na última segunda-feira (21)
pela Junta de Execução Orça-
mentária (JEO), órgão de asses-
soramento direto ao presidente
da República na condução da
política fiscal do governo
federal.(Agencia Brasil)



Brasileiros estão dispostos a pagar
mais por alimentos saudáveis

Nacional
Jornal O DIA SP
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Lembre sempre de lavar as mãos

A maioria dos brasileiros
(64%) estaria disposta a pagar
um preço acima da média por
alimentos saudáveis e produzi-
dos de forma sustentável, apon-
ta a pesquisa do Instituto Akatu
e GlobeScan. O estudo acompa-
nha, ano a ano, atitudes e com-
portamentos do consumidor re-
lacionados a estilo de vida. A
edição deste ano foi feita em 31
países e, no Brasil, entrevistou
1.000 pessoas.

“A partir do momento em
que a pessoa compreende o por-
quê esse produto é um pouco
mais caro, se entende que isso
está por trás daquele atributo de
sustentabilidade, ela fica mais
disposta a pagar por isso. Preci-
sa ter esse entendimento e aqui
tem uma grande oportunidade
para as empresas trabalharem”,
explica Bruna Tiussu, gerente de
Comunicação do Akatu. Ela cha-
ma atenção que o ideal é que o
valor desses produtos se apro-
ximem dos convencionais, mas,
para isso, há necessidade de po-
líticas públicas.

A escolha por alimentos sau-
dáveis e sustentáveis ocorre ape-
sar da percepção de quase a to-

talidade dos entrevistados
(98%) de que o preço nos su-
permercados está mais caro. No
mundo, essa percepção foi re-
latada por 92%. Na média mun-
dial, a disposição a pagar mais
por alimentos saudáveis e sus-
tentáveis foi citada por 61%.

Por outro lado, o percentual
de brasileiros que se dizem dis-
postos a pagar mais por produ-
tos ou marcas mais sustentáveis
caiu de 60% para 55%. Na mé-
dia dos países, esse percentual
é de 57%. Para 84%, há o dese-
jo de reduzir o impacto indivi-
dual sobre o meio ambiente e a
natureza. Na pesquisa anterior, o
percentual era 86%. A média
mundial soma 73%.

“A gente consegue ver que
existe um gap entre 30 e 40 pon-
tos percentuais de diferença en-
tre vontade, desejo, e a ação de
fato realizada. E também a gen-
te vê que existe uma predispo-
sição um pouco maior, tanto de
desejo quanto de ação, quando a
gente fala em saúde em detri-
mento do ecologicamente mais
correto”, disse Bruna.

Enquanto 74% dos brasilei-
ros disseram ter a intenção de

promover mudanças para um es-
tilo de vida mais saudável, ape-
nas 34% disseram ter de fato
mudado algo. Em relação às
mudanças para ter um estilo de
vida mais ambientalmente ami-
gável, o percentual de desejo de
mudança alcançou 59%, e 25%
disseram ter feito de fato gran-
des mudanças nesse sentido.

O estudo indica que os bra-
sileiros estão mais preocupados
com os problemas globais do
que a média mundial. O maior
percentual de preocupação varia
entre 15 e 30 pontos percentu-
ais entre os diferentes temas
abordados. Por exemplo, a po-
breza extrema do mundo é alvo
de atenção de 90% dos brasilei-
ros, enquanto 63%, na média
global, se referiram a este pro-
blema como “muito sério”.

Para os organizadores da
pesquisa, isso pode estar relaci-
onado ao fato de os brasileiros
têm uma vivência mais direta
com esses problemas. As ques-
tões ambientais predominam
como oito dos 11 assuntos mais
sérios para os brasileiros. A po-
luição da água foi destacada
como “muito séria” por 84%

dos entrevistados no Brasil e por
62% na média mundial.

De 2020 a 2022, duas edi-
ções mais recentes da pesquisa,
não houve alterações significa-
tivas em várias percepções,
crenças e atitudes de uma vida
saudável e sustentável. Mais de
80% disseram querer reduzir
bastante o impacto que tem pes-
soalmente no meio ambiente.
Ao mesmo tempo, o percentual
de brasileiros que acreditam es-
tar fazendo tudo o que podem
para proteger o meio ambiente
passou de 68% para 72%.

Mais da metade dos brasilei-
ros (50%) disseram também que
as decisões de compra são mui-
to influenciadas por marcas que
impulsionam a agricultura sus-
tentável e que desenvolvem pro-
gramas de uso eficiente de água.
Para 54%, a decisão de com-
pra é influenciada por marcas
que desenvolvem programas
de reciclagem/reúso de emba-
lagens e que proporcionam
ajuda humanitária.

Outras informações da
pesquisa estão disponíveis no
site do Instituto Akatu. (Agen-
cia Brasil)

Diretor-geral da PRF vira réu por
improbidade administrativa

O diretor-geral da Polícia
Rodoviária Federal (PRF), Sil-
vinei Vasques, virou réu na
ação civil movida pelo Mi-
nistério Público Federal por
improbidade administrativa.
Na ação, instaurada no dia 18
de outubro, o órgão alega que
Vasques utilizou do cargo pú-
bico para fazer  campanha
eleitoral para o então candida-
to à reeleição presidencial Jair
Bolsonaro, entre agosto e outu-
bro deste ano.

“O requerido participou de
eventos públicos oficiais, con-
cedeu entrevista em meio de
comunicação, bem como fez
publicações em suas redes so-
ciais, na qualidade de diretor-
geral da PRF e usando da ima-
gem da instituição, com vonta-
de livre e consciente de promo-
ver efetivas manifestações, por

vezes veladas e outras ostensi-
vas, de apreço ao atual presiden-
te da República e candidato à re-
eleição Jair Messias Bolsonaro,
com o fim de obter proveito de
natureza político-partidária,
inequivocamente demonstrado
no pedido explícito de voto as
vésperas do segundo turno da
eleição presidencial”, diz a ini-
cial do MPF.

A decisão do juiz federal
Jose Arthur Diniz Borges de-
termina a citação de Vasques
para “oferecimento de defesa”,
num prazo de 30 dias. O MPF
pediu o afastamento imediato
do diretor, mas a medida cau-
telar foi negada porque ele se
encontra de férias até o dia 6
de dezembro.

Em decisão de quinta-feira
(24), o juiz complementou o
despacho determinando a inti-

mação da União Federal, em 15
dias, para “manifestar se há in-
teresse no feito” e oficiar a ges-
tão de pessoal da PRF para que
informe, até o dia 7, “qual si-
tuação funcional do policial
rodoviário federal Silvinei Va-
ques ao término do afastamen-
to das férias”.

Silvinei também é investi-
gado pela Polícia Federal por
suposta omissão para impedir
os bloqueios nas estradas fe-
derais após o segundo turno
das eleições presidenciais e
demora para agir na dissolução
das manifestações.

Diretores da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) negaram
falta de ação do órgão para im-
pedir que manifestantes que
não aceitam o resultado das
eleições interditassem o tráfe-
go de veículos em trechos de

algumas das principais rodovi-
as federais do país.

Em nota, a Polícia Rodovi-
ária Federal informou que
acompanha com naturalidade a
determinação de citação ao di-
retor-geral, “uma vez que é o
procedimento normal após re-
presentação formulada pelo
órgão ministerial”.

“Saliente-se que o magistra-
do não acatou o pedido formu-
lado pelo órgão ministerial de
afastamento imediato do dire-
tor-geral, sem a manifestação da
parte contrária, determinando a
citação do requerido para apre-
sentação de contestação no pra-
zo de 30 dias”, diz a nota.

A PRF acrescenta não saber
informar se Vasques já foi noti-
ficado da decisão, uma vez que
ele se encontra de férias. (Agen-
cia Brasil)

A equipe de transição do
governo eleito alertou na sex-
ta-feira (25) sobre a necessida-
de de recomposição do orça-
mento de 2023 e de transparên-
cia nas informações da Saúde.
“Estamos falando mais do que
insegurança sanitária, estamos
falando de caos”, disse o ex-
ministro da Saúde Arthur Chio-
ro, e integrante do grupo temá-
tico na transição.

Segundo ele, o cenário atu-
al já é de insuficiência de recur-
sos, diante do corte de gastos em
diversos programas. A proposta
do grupo é de recomposição
mínima de R$ 22,7 bilhões.
“Desse total R$ 10,4 bilhões são
para continuar nesse cenário de
insuficiência, do que hoje já é
incapaz de cumprir a demanda,
do efeito do corte do teto de gas-
tos. E o restante é para minima-
mente avançar nas questões mais
emergenciais”, destacou.

Para isso, o grupo destaca a
importância da aprovação da
proposta de emenda à Consti-
tuição (PEC) que exclui da re-
gra do teto de gastos públicos
o novo Bolsa Família, a PEC da
Transição. A medida libera R$
105 bilhões do Orçamento de
2023, que hoje são destinados
ao Auxílio Brasil, para serem
utilizadas em outras áreas.

Para o ex-ministro Chioro,
o Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI) está sendo de-
sestruturado e esse é um dos
mais graves problemas da saú-
de no Brasil. Ele citou ainda que
há enormes filas para exames e
cirurgias no Sistema Único de
Saúde (SUS), falta de medica-
mentos e alta das internações de
bebês por desnutrição no país.

Segundo ele, até 2015, o
Brasil mantinha cobertura supe-
rior a 95% para todas as vaci-
nas. “Essas coberturas foram
caindo e hoje estamos em situ-
ação de absoluta insegurança”,
disse ele, apontando relatos de
gestores municipais e estaduais
de saúde e de especialistas ou-
vidos pelo grupo. BCG e polio-
mielite, por exemplo, estão
com cobertura de 70%.

Para Chioro, falta planeja-
mento para 2023. O Instituto
Butantã fornece oito das vacinas
que compõem o PNI e nenhuma
delas recebeu a programação do
Ministério da Saúde, segundo
Chioro. “Não somos governo,
mas é fundamental que essas
decisões sejam tomadas”, disse.

Hoje, em Montevidéu, no
Uruguai, o ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, disse que
participou da 51ª Reunião de
Ministros da Saúde do Merco-
sul. Ele disse que, no encontro,
destacou o esforço do Brasil
para ampliar a cobertura vacinal
contra a poliomielite, “uma das
nossas mais importantes mis-
sões este ano”. “Pude falar tam-
bém sobre a aprovação das va-
cinas bivalentes contra a covid-
19, que protegem contra o ví-
rus original da doença e contra
a variante ômicron. Certamen-
te será mais uma arma do Bra-
sil no combate à covid-19”, es-
creveu no Twitter.

Ainda segundo Chioro, as
primeiras informações enviadas
pelo Ministério da Saúde à tran-
sição não continham informa-
ções como o tamanho do esto-
que e o prazo de validade de va-
cinas. Para ele, esse comple-
mento é fundamental para o pla-
nejamento do novo governo e
os dados já foram solicitados.

O grupo temático da saúde
fez hoje uma apresentação par-
cial dos trabalhos, após 12 reu-
niões com diversas entidades do
setor e do governo.

Também foram apontadas
deficiências na transparência e
circulação de informações do
Ministério da Saúde para estados
e municípios, como a questão do
estoque de vacinas e medica-
mentos, e desorganização e im-
precisão nos sistemas da área.
Segundo Chioro, o relato é que
os dados contidos nos sistemas
de informação não correspon-
dem à realidade porque os mu-
nicípios não conseguem infor-
mar ao Ministério da Saúde.

Outra dificuldade apontada

Saúde precisa de
recomposição orçamentária,

diz transição
por Chioro é a falta de um le-
vantamento sobre o tamanho
das filas para consultas especi-
alizadas, exames e cirurgias ele-
tivas, procedimentos represa-
dos durante a pandemia. “Inacre-
ditavelmente, não existe no Mi-
nistério da Saúde nenhuma in-
formação que possa apontar o
tamanho do déficit do maior
problema de saúde apontado
pela população”, disse.

A equipe de transição soli-
citou dados às secretarias es-
taduais e municipais de Saúde,
que estão sendo levantados com
apoio da Organização Pan-
Americana da Saúde (Opas).
“Estima-se que 1 bilhão de pro-
cedimentos deixaram de ser re-
alizados nos últimos anos”, dis-
se o ex-ministro. “Os secretá-
rios dizem que, se o ministério
conduzir uma política nesse
sentido, de reduzir filas e tem-
po de espera, temos capacida-
de de responder imediatamen-
te. Foi a mesma resposta do
setor privado”, completou.

O ex-ministro da Saúde
José Gomes Temporão, outro
integrante da transição, disse
que o Tribunal de Contas da
União (TCU) está fazendo a
análise de diversas questões
que também foram levantadas
pelo grupo. Segundo ele, a do-
cumentação do TCU aponta
para “crimes e omissões” da
atual gestão. As informações
foram levantadas em reunião do
grupo com o órgão.

Entre as questões, está a uti-
lização de organizações sociais
que hoje fazem a gestão da saú-
de em cerca de 100 municípios
do país, com mais de mil con-
tratos em andamento. O mode-
lo não tem regulamentação na-
cional e cada ente estabeleceu
seus critérios de contratação.

Outro tema é a gestão dos
hospitais federais no Rio de Ja-
neiro, que, segundo Temporão,
estão em situação de degrada-
ção, sucateamento e fechamen-
to de leitos. O TCU ainda fará a
análise da política de comuni-
cação do governo durante a pan-
demia de covid-19, do sigilo es-
tabelecido pelo Ministério da
Saúde sobre os estoques de va-
cinas contra a doença e o im-
pacto da pandemia sobre povos
indígenas, crianças e adoles-
centes e mulheres grávidas.

Por fim, há a alta na judicia-
lização da saúde, inclusive en-
tre gestores. “O Ministério da
Saúde está se omitindo e deixan-
do de comprar medicamentos.
Estados e municípios estão ar-
cando e entrando na Justiça con-
tra a União para serem ressarci-
dos”, contou Temporão.

Outro tema levantado pelo
grupo temático da saúde é a de-
pendência tecnológica e o en-
fraquecimento do complexo in-
dustrial do setor no Brasil. O ex-
ministro Artur Chioro lembra
que, durante a pandemia, o país
não conseguiu suprir insumos
básicos e “ficou de joelhos” di-
ante do desabastecimento,
como de equipamentos de pro-
teção individual e respiradores.

“A participação da indústria
brasileira no PIB vem caindo,
houve uma política de desindus-
trialização”, disse, destacando
que a área da saúde é dinâmica
do ponto de vista econômico,
envolvendo questões como bi-
otecnologia, novos materiais,
inteligência artificial e geração
de empregos qualificados.

Segundo Chioro, a política
de industrialização do setor,
iniciada em 2008, será retoma-
da. “É uma questão de sobera-
nia sanitária e segurança naci-
onal”, destacou. A demanda do
setor empresarial é pelo desen-
volvimento de um marco legal
e fortalecimento do grupo exe-
cutivo do complexo industrial
da saúde, criado em 2009.

O grupo temático da saúde
também se reuniu com direto-
res da Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) e re-
cebeu o alerta do risco de co-
lapso da agência reguladora em
razão da falta de pessoal. Se-
gundo os dados, o déficit é de
30% da força de trabalho.
(Agencia Brasil)

Filho de ex-governador
Sérgio Cabral está preso no Rio

O empresário José Eduardo
Neves Cabral está preso no
Presídio José Frederico Mar-
ques, em Benfica, no Rio de
Janeiro. O filho do ex-gover-
nador Sérgio Cabral estava
com prisão preventiva decreta-
da no âmbito da Operação
Smoke Free, deflagrada na
quarta-feira (23) pela Polícia
Federal e pelo Ministério Pú-
blico Federal (MPF).

José Eduardo se entregou na
tarde de quinta-feira (24) na Su-
perintendência da Polícia Fede-
ral. Na quinta-feira mesmo foi
transferido para Benfica, onde
pode haver uma audiência de
custódia, quando a justiça deci-
dirá sobre a manutenção ou não
da sua prisão preventiva.

O objetivo da operação, que
teve apoio da Agência de Inves-
tigações de Segurança Interna
dos Estados Unidos (U.S. Ho-
meland Security Investigations
- HSI), é desmantelar uma or-
ganização criminosa armada e
transnacional especializada em
comércio ilegal de cigarros.

Da ação, participaram 300
policiais federais no cumpri-
mento de 27 mandados de pri-
são preventiva e 50 de busca
e apreensão, expedidos pela 3ª

Vara Federal Criminal do Rio de
Janeiro.

Na operação, os agentes
cumpriram ainda ordens de blo-
queio, sequestro e apreensão de
bens, avaliados em cerca de R$
300 milhões. De acordo com a
Polícia Federal, os bens inclu-
íam imóveis, veículos de luxo,
criptomoedas, dinheiro em es-
pécie e valores depositados em
contas bancárias, entre outros.

A investigação, iniciada em
2020, indicou a ação reiterada
de um grupo criminoso entre
2019 a 2022, com falsificação
ou não emissão de notas fiscais
e que depositava, transportava e
comercializava cigarros oriun-
dos de crime em territórios do-
minados por outras organiza-
ções criminosas como fac-
ções e milícias, por meio de
acerto entre elas e o grupo
investigado. Como resultado,
fazia “a lavagem dos recursos
obtidos ilicitamente e reme-
tia altas cifras ao exterior de
forma irregular, entre outros
ilícitos cometidos”.

Segurança paralela
Conforme a PF, as apura-

ções apontaram ainda que a or-
ganização criminosa “contava

com uma célula de serviço pa-
ralelo de segurança, coordena-
do por policial federal e inte-
grado por policiais militares e
bombeiros, que também atua-
vam para atender aos interesses
espúrios do grupo”.

Além disso, mostraram que
o grupo econômico que supor-
ta a organização criminosa in-
vestigada “é devedor contumaz
da União e possui débito tribu-
tário de aproximadamente R$ 2
bilhões, segundo informado
pela Procuradoria Geral da Fa-
zenda Nacional”.

Como parte da cooperação
policial internacional entre au-
toridades norte-americanas e
brasileiras, a Homeland Secu-
rity Investigations da Embaixa-
da dos Estados Unidos, em Bra-
sília, compartilhou informa-
ções e colaborou com a Polí-
cia Federal na operação.

Os investigados podem res-
ponder pela prática de crimes
de sonegação fiscal, duplicata
simulada, receptação qualifica-
da, corrupção ativa e passiva, la-
vagem de capital e evasão de di-
visas. Se condenados, podem
sofrer penas privativas de liber-
dade que, se somadas, alcançam
66 anos de reclusão, sem con-

tar com as causas de aumento
de pena.

Dinheiro em espécie
Na operação, foram presas

13 pessoas e houve apreensão
de cerca de R$ 400 mil em es-
pécie, milhares de cigarros
clandestinos, veículos de luxo,
joias, mídias, celulares, compu-
tadores e documentos diversos.
As diligências continuam na
tentativa de cumprir os manda-
dos de prisão dos demais alvos
não localizados na ação da quar-
ta-feira.

A defesa de José Eduardo
disse que “mais do que nunca”,
o empresário está confiante
que a sua inocência será prova-
da ao longo do processo. “A
defesa de José Eduardo Neves
Cabral tem a absoluta confian-
ça de que, no decorrer do pro-
cesso, ou quiçá logo no seu iní-
cio, as provas que serão apre-
sentadas e sua análise confirma-
rão aquilo que a gente tem sus-
tentado desde o momento em
que se soube do decreto prisi-
onal: que José Eduardo é ino-
cente. Absolutamente inocen-
te”, disse o advogado Rafael
Kullmann à Agência Brasil.
(Agencia Brasil)
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ATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES

CONSTRUCORTE EMPREENDIMENTOS 
E INCORPORAÇÕES EIRELI

CNPJ nº 13.833.353/0001-14
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA DELIBERAÇÃO DE SÓCIA EM 06/12/2022

1. Na qualidade de administradora de Cobram Administrações e Participações Ltda. (“Cobram 
Adm”), única sócia da Construcorte Empreendimentos e Incorporações Eireli (“Construcorte”), e 
nos termos da Cláusula 11(a) do Instrumento Particular de Alteração e Consolidação do Contrato 
Social da Cobram Adm., convocamos Vossa Senhoria para comparecer a reunião, a ser realizada 
em 6/12/2022, às 10h, de forma presencial, na sede da Cobram Adm, na R. Cancioneiro da Évora, 
294, bairro Sto. Amaro, CEP 04708-010, na Cidade de SP/SP, cujo único item da ordem do dia 
será: definir deliberação da Cobram Adm. a respeito da tomada de contas da administração da 
Construcorte, bem como do exame das demonstrações financeiras da Construcorte em relação 
aos exercícios fiscais encerrados em dezembro de 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e 2021. 
2. Cumprindo a formalidade prevista na Cláusula 30 do Contrato Social da Cobram Adm, esta 
convocação será enviada à pessoa do sócio Sr. Alexandre, por carta com Aviso de Recebimento, 
para seus devidos fins. Permaneço à disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem 
necessários. Atenciosamente, Alessandra Côrte Pimenta - Administradora.

Cobram Administração e Participações Ltda.
CNPJ nº 04.377.801/0001-21

Edital de Convocação de Reunião de Quotistas em 06/12/2022 
1. Na qualidade de quotista detentora de 50% das quotas de Cobram Administrações e Participações 
Ltda. (“Cobram Adm”) e nos termos da Cláusula 16 do Instrumento Particular de Alteração e 
Consolidação do Contrato Social da Cobram Adm. (“Contrato Social”), convocamos V. Senhoria para 
comparecer à Reunião de Cotistas da Cobram a ser realizada em 6/12/22, às 9h, de forma presencial, 
na sede da Cobram Adm, na R. Cancioneiro da Évora, 294, Sto. Amaro, CEP 04708-010, na Cidade 
de SP/SP (“Reunião de Cotistas”). 2. O único item da ordem do dia da Reunião de Cotistas será: 
Tomar as contas da administração, bem como examinar, discutir e votar as demonstrações financeiras 
da Cobram Adm. em relação aos exercícios fiscais encerrados em dezembro de 2016, 2017, 2018, 
2019, 2020 e 2021. 3. Cumprindo a formalidade prevista na Cláusula 30 do Contrato Social, esta 
convocação será enviada à pessoa do sócio Sr. Alexandre, por carta com Aviso de Recebimento, para 
seus devidos fins. Permaneço à disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessários. 
Atenciosamente, Alessandra Côrte Pimenta - Sócia-Administradora.

Ri-Happy Brinquedos S.A.
CNPJ/MF nº 58.731.662/0001-11 - NIRE 35.300.434.901

Ata de Reunião do Conselho de Administração 
Realizada em 11 de Novembro de 2022

Data, Horário e Local: 11 de novembro de 2022, às 11 horas, na Cidade de São Paulo, Estado de São
Paulo, na Av. Brig. Faria Lima, 3900, 12º andar, CEP 04538-132. Mesa: Os trabalhos foram presididos
pelo Sr. Edson Gustavo Georgette Peli e secretariados pelo Sr. Givaldo Marinho da Silva Filho.
Presença: A totalidade dos membros do Conselho de Administração da Companhia. Convocação:
Dispensada a convocação prévia em face da presença de todos os membros do Conselho de 
Administração da Companhia. Ordem do Dia: Deliberar sobre a aprovação da captação de R$
20.000.000 (vinte milhões de reais) realizada junto ao Banco Votorantim no corrente mês. Deliberação 
Tomada por Unanimidade: Foi aprovada, por unanimidade dos conselheiros, e sem ressalvas, a
captação no valor total de R$ 20.000.000 (vinte milhões de reais), com valor unitário de R$ 1.000,00 (mil
reais) cada, realizada no corrente mês, através da operação de nota comercial escritural privada, a 
serem subscritas e integralizadas pelo Banco Votorantim S/A com o prazo de vencimento de 2 anos com 
1 ano de carência + 05 PMTs trimestrais constados da respectiva emissão taxa all in indicativa do CDI 
+ 4,52% aa. Fica a Diretoria, desde já, autorizada a tomar todas as providências e assinar quaisquer 
documentos para a execução desta captação. Encerramento e Lavratura da Ata: Nada mais havendo
a ser tratado, foi oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, 
foram encerrados os trabalhos pelo tempo necessário à lavratura da presente ata, a qual, após reaberta 
a sessão, foi lida, aprovada por todos os presentes e assinada. Certifico que o original confere com ata 
lavrada em livro próprio. Local e Data: São Paulo, SP, 11 de novembro de 2022. Conselheiros
Presentes: Fernando Cezar Dantas Porfírio Borges, Paulo Sérgio da Silva, Edson Gustavo Georgette 
Peli. Mesa: Edson Gustavo Georgette Peli - Presidente; Givaldo Marinho da Silva Filho - Secretário. 
JUCESP nº 663.980/22-7 em 23/11/2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

XS6 Assistência S.A.
CNPJ/ME nº 39.565.194/0001-08 - NIRE 35.300.5752-11

Ata da Reunião do Conselho de Administração realizada em 02 de setembro de 2022
1. Data, Hora e Local: Reunião realizada no dia 02 do mês de setembro de 2022, às 17:20hs, por meio de 
votação eletrônica. 2. Convocação: Convocação enviada por correio eletrônico aos membros do Conselho de 
Administração da XS6 Assistência S.A (“Companhia”) no dia 02 de setembro de 2022, às 17:20hs. 3. Presença: 
Manifestaram-se os(as) Srs. (as). Conselheiros(a) Ágata Janjacomo de Siqueira, Gibran Vega Marona, André 
Cimerman e Matheus Fonseca Reis. Ausente: Sr. João Carlos Armesto. 4. Mesa: Os trabalhos foram presididos 
pela Sra. Ágata Janjacomo de Siqueira - Presidente do Conselho, e secretariados pela Srta. Patrícia Santana, 
secretária designada. 5. Ordem do Dia: (i) Aprovar as alterações nas indicações dos comitês de assessoramento 
ao Conselho de Administração da XS6 Assistência S.A. 6. Deliberações: Examinada a matéria constante da 
ordem do dia, os membros do Conselho de Administração resolveram: (i) Aprovar as alterações nas indicações 
dos comitês de assessoramento ao Conselho de Administração da XS6 Assistência S.A, conforme Relatório 
Executivo nº 020/2022 da área de Governança e Compliance e seus anexos, a saber: : 
Indicação do Sr. Carlos Roberto de Albuquerque Sá (CPF 212.107.217-91) como membro titular do referido 
comitê. : Indicação da Sra. Joyce Nogueira Suman (CPF 329.402.378-24) 
em substituição à Sra. Patrícia Lopes Saboya Oquendo. : Destituição 
da Sra. Talita Angelina. A acionista Tempo Assist fará, oportunamente, a indicação de substituto. Comitê 
de Riscos e Compliance: (i) Indicação da Sra. Camila Schon (CPF 384.192.558- 82) em substituição à Sra. 
Tatiana Banzato; (ii) Indicação da Sra. Antonia Camila Teixeira Lourenço, em substituição à Sra. Fernanda 
Maria Camargos Costa; (iii) Indicação da Sra. Ingrid Freitas Barth, em substituição à Sra. Rosiley Raksa. (ii) Em 
virtude das alterações acima referidas, disponibilizamos o quadro atualizado dos comitês de assessoramento ao 
Conselho de Administração, e suas respectivas composições:

Indicados (Tempo)

Comitê de Auditoria Mauricio Marques Bernardi Roberto Musto
Fabio Santos Ferreira Carlos Roberto de Albuquerque Sá

Comitê Consultivo Financeiro Rafael Carvalho Matheus de Mendonça Marques
Rodrigo Chu Chang Leonardo José Rodrigues Pereira

Comitê de Riscos e Compliance Fábio Menardi Antonia Camila Teixeira Lourenço
Camila Schon Ingrid Freitas Barth
(vago) Silvio Carvalho Trida
Tatiana Banzato Rafael Ribeiro de Aguiar
Joyce Nogueira Suman Ricardo Augusto Tabatchnik Coentro
Rodrigo Chu Chang Sarah Patrícia da Silva Galvão

Encerramento e Lavratura da Ata: Nada mais havendo a tratar, a Presidente da Mesa considerou encerrados 
os trabalhos da reunião do Conselho de Administração da Companhia sendo a presente ata lavrada em forma de 
sumário, a qual foi achada conforme e assinada por todos os membros do Conselho de Administração. Certidão: 
A presente ata é cópia fiel da original, lavrada em livro próprio. Barueri, 02 de setembro de 2022. Mesa: Ágata 
Janjacomo de Siqueira - Presidente da Mesa, Patrícia Santana - Secretária designada. JUCESP nº 655.604/22-4 
em 09/11/2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONQUESTONE IT SERVICES BR LTDA., inscrita no CNPJ nº 01.802.155/0001-04,
situada na Avenida das Nações Unidas Nº 14261 cidade de São Paulo, Estado de São
Paulo com CEP nº 04794-000, CONVOCA os profissionais abaixo relacionados, que
lhe prestaram serviços por intermédio de empresas especializadas em tecnologia da
informação no período de 01/01/2001 a 31/12/2005, a comparecerem à empresa no
endereço acima discriminado, munidos de documentos comprobatórios do vínculo
(CTPS, PIS/PASEP) para regularização do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço -
FGTS junto à Caixa Econômica Federal. O atendimento será realizado de segunda a
sexta-feira, exceto feriados, no horário comercial, na área de Compliance.  Relação
de profissionais: ADMILSON MANOEL NOGUEIRA JUNIOR, ADRIAN KALOZUK
PRETE, ADRIANO CARLOS DE LIMA, ADRIANO MORINAGA, ALEXANDRE
FERNANDES, ALEXANDRE MENEZES MUNIZ, ALEXANDRE OLIVEIRA NUNES,
ALEXANDRE PLACIDO CARVALHO, ALOISI FABIO OLIVEIRA, ANDERSON
MARQUES PEREIRA, ANDRE LUIS BOVO, AURELIO SILVA LEITÃO MACHADO,
CAIO GONÇALVES DE ALMEIDA BARRETO, CAIO HOMEM BITTENCOURT CHAGAS,
CARLOS MARCELO ATAIDE, CASSIO NERES DE SOUZA, CESAR EDUARDO PACHI
CIANCONI PIRES DE ALMEIDA, CLAUDIO LUIZ TAVARES, CRISTIANO JOSE
POUSADA DE MORAES, DALTON LUIZ ELERES DE OLIVEIRA, DANIEL PASSADORE
CAMILLO, DENI UDSON AVILA DE JESUS, DUNIA SATI, EDGASRD RIBEIRO
CARDOSO, EDSON LIMA DE ARAUJO, EDUARDO ROMERO, EDUARDO SAMPAIO
ANSELMO, ELIENAI HERNANDEZ DA SILVA, EVANDRO JAQUEL DA SILVA, FABIAN
LUCIO FONTOURA, FERNANDO PIGNATAS CARRASCO, FRANKLIN DE OLIVEIRA
MELO, GUILHERME VOLPINI CONSENTINO, GUSTAVO COELHO CALDAS,
GUSTAVO PERCIO ZIMMERMANN MONTESDIOCA, ILMAR RODRIGUES DE
MIRANDA, INAIE IGNACIO, JOSE AUGUSTO MARCELINO DE LIMA, JULIO CESAR
MAURE, LAURA EMILIA SILES MENINO, LEANDRO POLVERINI LOCATELLI, LILIAN
ANDREA CANTEIRO CASTRO, LUCIANO JOSE ALVES DE TOLEDO, LUIZ ANTONIO
DO CARMO JUNIOR, LUIZ FERNANDO SIMOES DE CARVALHO, LUIZ ROBSON
DE SOUZA, MARCELO APARECIDO DE OLIVEIRA, MATEUS ROCHA GUERRA,
NISSIN VICTOR SURUR, ORLANDO P ALAVESINI JUNIOR, PATRICIA VIEIRA
MARTINS, PEDRO DIAS MARTINS JUNIOR, PEDRO MARTINS PRADO, PRISCILA
DE OLEIVEIRA VERAS, RAPHAEL ANDRADE DUARTE, RAPHAEL CECCACCI DE
ARAUJO, REGINALDO LUCIANO ARAUJO, RENATA FERRARI, RENATO LOPES
RAMOS, RICARDO ANDRADE DEL NERO, RICARDI CARLOS DA SILVA, ROBERTO
DE OLIVEIRA, ROBERTO TOLEDO DOS SANTOS, ROBSON NEVES DA SILVA,
RODRIGO DE OLIVEIRA MONDELO, ROGERIO MACEDO RODRIGUES, ROSENVAL
JORGE DE OLIVEIRA JUNIOR, SERGIO ALEXANDRE FABOSSI, SERGIO
MASSAYUKI HIROTA, TATHIANA ALVES DOS SANTOS, UILSON ROBERTO DE
SOUZA JUNIOR, WAGNER BERTOLINI JUNIOR, WALDOMIRO RAVANELLI JUNIOR,
WILLIAM FELIPE DOS SANTOS, WILLIAN FUKUSHIMA OKAMURA, ZIDENIR
CARLOS DA SILVA. SÃO PAULO, 24 DE NOVEMBRO DE 2022.

Logos - Centro de Performance Humana Ltda.
CNPJ nº 67.302.406/0001-08  –  NIRE 35.210.606.711

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os sócios para comparecerem à Reunião de Sócios a ser realizada no dia 12 de 
dezembro de 2022 em primeira convocação às 10h00, ou em segunda convocação às 10h30, na 
sede social com endereço nesta capital, na Rua Tomás Carvalho, 813, Paraíso, CEP: 04006-003, 
para deliberarem sobre a adequação da sociedade aos moldes da Lei nº 10.406/02 e exclusão 
extrajudicial de sócio minoritário da presente sociedade. Caso o sócio que se pretenda excluir 
não compareça nem se faça presentes por procurador, serão considerados renunciados os 
direitos de defesa.

ISPM Serviços de Informática Ltda.
CNPJ 04.439.566/0001-75 – NIRE 35.228.167.000

Convocação de Reunião de Sócios
Ficam convocados, pelo presente edital, todos os sócios da ISPM Serviços de Informática Ltda. (“Socieda-
de”) a comparecerem à Reunião de Sócios a ser realizada no dia 07.12.2022, às 10hs, na modalidade digital, por 
meio da plataforma de comunicação “Microsoft Teams”, com a ordem do dia abaixo indicada. O sócio poderá ser 
representado por outro sócio ou por advogado, mediante outorga de procuração com poderes específi cos para vo-
tar as matérias constantes da Ordem do Dia, devendo cópias da procuração e de documento de identidade do pro-
curador ser enviadas ao e-mail marcia.santos@ispm.com, com pelo menos 30 minutos de antecedência do ho-
rário de início da Reunião de Sócios. Procedimento para a participação e votação à distância: (a) Link de acesso à 
transmissão da Reunião de Sócios: shorturl.at/ghOT2; (b) Necessário copiar e colar o endereço eletrônico acima no 
navegador, para acessar a plataforma Microsoft Teams; (c) A participação e a votação do sócio (ou seu procurador) 
ocorrerão de forma remota, por vídeo, áudio ou mensagens na ferramenta “Chat” disponível na plataforma Micro-
soft Teams; (d) Recomendamos que o sócio (ou seu procurador) acesse a plataforma Microsoft Teams antes do ho-
rário de início da Reunião de Sócios para eventuais ajustes em sua conexão; (e) Caberá ao sócio (ou seu procura-
dor) providenciar sua estrutura adequada de internet e equipamentos que suportem transmissão de vídeo e áudio. 
Recomenda-se o uso de internet banda larga ou similar; (f) A Reunião de Sócios será gravada para os devidos fi ns 
legais. Ordem do Dia: (i) deliberar sobre as demonstrações fi nanceiras da Sociedade referentes ao exercício social 
fi ndo em 31.12.2021; e (ii) tendo em vista a Lei nº 14.451, de 21.09.2022, que alterou as disposições da Lei nº 
10.406, de 10.01.2022 (Código Civil) para modifi car os quóruns de deliberação dos sócios de sociedades limitadas, 
e que entrou em vigor em 21.10.2022, e da necessidade de outras mudanças no Contrato Social, deliberar sobre a 
reformulação e simplifi cação do Contrato Social da Sociedade, englobando as seguintes modifi cações: (a) alteração 
do endereço da sede da Sociedade; (b) alteração da forma, prazo e matérias relativas à administração; (iii) altera-
ção de disposições referentes à cessão e à transferência de quotas (direito de preferência, drag along e tag along); 
e (iv) reformulação, renumeração e consolidação do Contrato Social. São Paulo/SP, 23.11.2022. 

João Carlos dos Santos Silva e Bruno Ferraz Musa – Diretores

5ª VARA DA FAMÍLIA E SUCESSÕES  FORO CENTRAL 

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO DE CARLOS ANDRE 
BALTHAZAR E OUTRO, REQUERIDO POR AUREA VAL SILVA ANDRÉ E OUTROS - PROCESSO Nº1016029-
46.2016.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 5ª Vara da Família e Sucessões, do Foro Central Cível, Estado de São 
Paulo, Dr(a). Christina Agostini Spadoni, na forma da Lei, etc. FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem que, por sentença proferida em 21/07/2022, foi decretada a INTERDIÇÃO de CARLOS ANDRE 
BALTHAZAR, CPF 175.990.268-35, declarando-o(a) relativamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e 
nomeado(a) como CURADOR(A), em caráter DEFINITIVO, o(a) Sr(a). Paulo Augusto Andre Balthazar. O presente edital 
será publicado por três vezes, com intervalo de dez dias, e afixado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de São Paulo, aos 10 de outubro de 2022. 

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ/ME Nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES DE CERTIFICADOS 
DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 1ª, 2ª, 3ª, 4ª, 5ª, 6ª, 7ª, 8ª, 9ª, 10ª, 11ª E 12ª SÉRIES 

DA 53ª EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
Ficam convocados os Titulares dos Certifi cados de Recebíveis Imobiliários das 1ª, 2ª, 3ª, 4ª, 5ª, 6ª, 7ª, 8ª, 9ª, 10ª, 11ª e 
12ª Séries da 53ª Emissão da VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO com sede na Rua Tabapuã nº 1.123, 21º 
andar, cj. 215, Itaim Bibi, São Paulo, CEP: 04533-004 (“CRI”, “Titulares dos “CRI”, “Emissão”, e “Emissora” 
respectivamente), a VÓRTX DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA., (“Agente 
Fiduciário”), e os representantes da Emissora, a reunirem-se em primeira convocação, para Assembleia Geral 
(“Assembleia”), a ser realizada em 14 de dezembro de 2022 às 10 horas, de forma exclusivamente 
remota e eletrônica através da plataforma Microsoft Teams, conforme Resolução CVM nº 60, de 23 de 
dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), nos termos deste edital, a fi m de, conforme cláusula 13.2. do Termo de 
Securitização de Créditos Imobiliários da Emissão celebrado em 05 de setembro de 2022, (“Termo de Securitização”), 
para deliberar sobre: a) Aprovar a alteração da Cláusula 5.1, 5.2, 5.2.1, 5.3 e 5.4 do Termo de Securitização para 
adequar a forma de atualização dos CRI, única e exclusivamente a partir da data de 25 de dezembro de 2022, de 
modo que as supramencionadas Cláusulas passam a viger conforme redação disposta no material de apoio. b) 
Aprovar a alteração (i) dos itens 10 e 11.3 do QUADRO RESUMO, constante da Cláusula 1.1.1 do Termo de 
Securitização para ajustar a atualização monetária do valor nominal unitário e remuneração dos CRI Subordinados, 
(ii) da defi nição do Prêmio de Subordinação, constante no quadro de Defi nições Gerais da Cláusula 1.2 do Termo de 
Securitização como complemento ao ajuste da remuneração dos CRI Subordinados, (iii) da Cláusula 10.5 do Termo de 
Securitização, (iv) da Cláusula 10.1 do Termo de Securitização, (iv) a tabela referente ao pagamento dos CRI 
Subordinados 3ª Série constante no Anexo II do Termo de Securitização, sendo que todas as mudanças passam a surtir 
efeito a partir da data de 25 de dezembro de 2022, de modo que as supramencionadas Cláusulas passarão a viger 
conforme redações dispostas no material de apoio. c) A aprovação de pagamento, com recursos do Patrimônio 
Separado, da remuneração de reestruturação da Emissora, no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais), líquido de 
tributos. d) Autorizar a Emissora para, em conjunto com o Agente Fiduciário, realizar todos os atos e celebrar todos e 
quaisquer documentos que se façam necessários para implementar o deliberado nos itens acima. O material de apoio 
necessário para embasar as deliberações dos Titulares dos CRI está disponível (i) no site da Emissora: www.virgo.inc; 
e (ii) no site da CVM www.cvm.gov.br. A Emissora deixa registrado, para fi ns de esclarecimento, que o quórum de 
instalação da Assembleia em primeira convocação e em segunda convocação, independe da quantidade de 
benefi ciários, conforme disposto na cláusula 14.7 do Termo de Securitização. No que tange ao quórum de deliberação, 
as matérias dispostas no itens (a), (b.i), (b.iv) e (b.v) serão tomadas em primeira e em segunda convocação por 
Titulares dos CRI que representem maioria dos CRI em Circulação, ou dos CRI em Circulação da respectiva série, 
conforme o caso, nos termos da cláusula 14.13 do Termo de Securitização, e as matérias dispostas nos itens (b.ii), 
(b.iii), (c) e (d) serão aprovadas pela maioria simples dos Titulares dos CRI em Circulação presentes, conforme disposto 
na cláusula 14.12 do Termo de Securitização. A Assembleia convocada por meio deste edital ocorrerá de forma 
exclusivamente remota e eletrônica, através do sistema “Microsoft Teams” de conexão via internet por meio de link 
de acesso a ser disponibilizado pela Emissora àqueles Titulares dos CRI que enviarem ao endereço eletrônico da 
Emissora para gestao@virgo.inc com cópia para juridico@virgo.inc e ao Agente Fiduciário para agentefi duciario@
vortx.com.br preferencialmente em até 2 (dois) dias antes da realização da Assembleia, podendo ser encaminhado até 
o horário de início da Assembleia, os seguintes documentos: (a) quando pessoa física, documento de identidade; (b) 
quando pessoa jurídica, cópia de atos societários e documentos que comprovem a representação do Titular; (c) 
quando for representado por procurador, procuração com poderes específi cos para sua representação na Assembleia, 
obedecidas as condições legais e (d) manifestação de voto, conforme abaixo. O titular do CRI (“Titular de CRI”) 
poderá optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por videoconferência, enviando a 
correspondente manifestação de voto a distância à Emissora, com cópia a Agente Fiduciário, preferencialmente, em 
até 48 (quarenta e oito) horas antes da realização da Assembleia. A Emissora disponibilizará modelo de documento a 
ser adotado para envio da manifestação de voto à distância em sua página eletrônica (https://virgo.inc) e através do 
seu material de apoio a ser disponibilizado aos Titulares dos CRI na página eletrônica da CVM. A manifestação de voto 
deverá: (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular do CRI ou por seu representante legal, assinada de 
forma eletrônica (com ou sem certifi cados digitais emitidos pela ICP-Brasil) ou não; (ii) ser enviada com a antecedência 
acima mencionada, e (iii) no caso de o Titular do CRI ser pessoa jurídica, deverá ser acompanhada dos instrumentos 
de procuração e/ou Contrato/Estatuto Social que comprove os respectivos poderes. Conforme Resolução CVM 60, a 
Emissora disponibilizará acesso simultâneo a eventuais documentos apresentados durante a Assembleia que não 
tenham sido apresentados anteriormente, e a Assembleia será integralmente gravada.

São Paulo, 24 de novembro de 2022.
VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

PLANETA SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/ME nº 07.587.384/0001-30

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA ESPECIAL DE TITULARES DOS 
CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 28ª, 29ª e 30ª SÉRIES DA 

4ª EMISSÃO (IF 11F0042226) DA PLANETA SECURITIZADORA S.A. (“EMISSORA”)
Ficam convocados os Srs. titulares dos Certifi cados de Recebíveis Imobiliários das 28ª, 29ª e 30ª Séries da 4ª Emissão 
da Emissora (“Titulares dos CRI” e “CRI”, respectivamente), nos termos do Termo de Securitização de Créditos Imobi-
liários do Certifi cado de Recebíveis Imobiliários da 28ª, 29ª e 30ª Séries da 4ª Emissão da Emissora, celebrado em 11 
de junho de 2011, conforme aditado (“Termo de Securitização”), a reunirem-se em Assembleia Especial de Titulares 
dos CRI (“Assembleia”), a realizar-se no dia 14 de dezembro de 2022, às 15:00 horas, de forma exclusivamente digital, 
por meio da plataforma Microsoft Teams, sendo o acesso disponibilizado pela Emissora individualmente para os Titu-
lares dos CRI devidamente habilitados, nos termos deste Edital de Convocação, conforme a Resolução da Comissão de 
Valores Mobiliários (“CVM”) nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), a fi m de deliberar sobre as se-
guintes matérias da Ordem do Dia: (i) Aprovação da concessão de prazo adicional para que a Emissora envie ao Agen-
te Fiduciário, até 14 de janeiro de 2023, os documentos constantes da lista anexa à Proposta da Administração, dispo-
nibilizada pela Emissora na mesma data de divulgação deste Edital de Convocação em seu website (www.opeacapi-
tal.com), no website da CVM e que constará como anexo à ata da Assembleia; (ii) A venda do imóvel localizado na 
Rua Montesquieu, nº 100, apartamento 191 – Palazzo Splendido, Vila Mariana, CEP 04116-190, Cidade de São Paulo, 
Estado de São Paulo, objeto da matrícula nº 107.574 do 1º Cartório de Registro de Imóveis da Capital – SP (“Imóvel”), 
em valor inferior ao valor de venda forçada atualmente avaliado em R$2.770.000,00 (dois milhões, setecentos e seten-
ta mil reais), conforme Laudo de Avaliação anexo à Proposta da Administração, disponibilizada pela Emissora na mes-
ma data de divulgação deste Edital de Convocação em seu website (www.opeacapital.com) e no website da CVM, ela-
borado pela empresa especializada Dexter Engenharia Ltda., inscrita no CNPJ/ME nº 67.566.711/0001-07, limitado o 
desconto à 25% (vinte cinco por cento); (iii) A retenção dos recursos obtidos com a venda do imóvel descrito no item 
(ii) acima, em conta do Patrimônio Separado (conforme defi nido no Termo de Securitização) da operação, para fazer 
frente à eventual pagamento de condenação e/ou acordo nos autos da Ação Rescisória nº 0027483-33.2015.8.19.0209, 
em trâmite perante a 7ª Vara Cível do Foro Regional da Barra da Tijuca da Comarca do Rio de Janeiro; (iv) A autoriza-
ção para a Emissora, em conjunto com o Agente Fiduciário, realizarem todos os atos e celebrarem todos e quaisquer 
documentos necessários para a implementação das deliberações da Assembleia, incluindo, mas não se limitando, à ce-
lebração de aditamentos aos Documentos da Operação. As matérias acima indicadas deverão ser consideradas pelos 
Titulares dos CRI de forma independente no âmbito da Assembleia, de modo que a não deliberação ou a não aprova-
ção a respeito de qualquer uma delas, não implicará automaticamente a não deliberação ou não aprovação de qual-
quer das demais matérias constantes da ordem do dia. A Assembleia será realizada de forma exclusivamente digital, 
por meio da plataforma Microsoft Teams, sendo o acesso disponibilizado pela Emissora individualmente para os Titu-
lares dos CRI que enviarem à Emissora e ao Agente Fiduciário, por correio eletrônico para ri@opeacapital.com e assem-
bleias@pentagonotrustee.com.br, os Documentos de Representação (conforme abaixo defi nidos) até 2 (dois) dias an-
tes da realização da Assembleia. Para os fi ns da Assembleia, considera-se “Documentos de Representação”: a) parti-
cipante pessoa física: cópia digitalizada de documento de identidade do Titular dos CRI; caso representado por pro-
curador, também deverá ser enviada cópia digitalizada da respectiva procuração com fi rma reconhecida ou assinatura 
eletrônica com certifi cado digital, com poderes específi cos para sua representação na Assembleia e outorgada há me-
nos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identidade do procurador; e b) demais participantes: cópia di-
gitalizada do estatuto/contrato social (ou documento equivalente), acompanhado de documento societário que com-
prove a representação legal do Titular dos CRI (i.e. ata de eleição da diretoria) e cópia digitalizada de documento de 
identidade do representante legal; caso representado por procurador, também deverá ser enviada cópia digitalizada da 
respectiva procuração com fi rma reconhecida ou assinatura eletrônica com certifi cado digital, com poderes específi cos 
para sua representação na Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identi-
dade do procurador. Os Titulares dos CRI poderão enviar seu voto de forma eletrônica à Emissora e ao Agente Fiduciá-
rio nos correios eletrônicos ri@opeacapital.com e assembleias@pentagonotrustee.com.br, respectivamente, conforme 
modelo de Instrução de Voto anexo à Proposta da Administração, disponibilizada pela Emissora na mesma data de di-
vulgação deste Edital de Convocação em seu website (www.opeacapital.com) e no website da CVM. Os votos recebi-
dos até o início da Assembleia por meio da Instrução de Voto serão computados como presença para fi ns de apuração 
de quórum e as deliberações serão tomadas pelos votos dos presentes na plataforma digital, observados os quóruns 
previstos no Termo de Securitização. Os termos ora utilizados iniciados em letras maiúsculas que não estiverem aqui 
defi nidos têm o signifi cado que lhes foi atribuído nos documentos da operação. São Paulo, 24 de novembro de 2022.
PLANETA SECURITIZADORA S.A. - Nome: Lucas Drummond Alves - Cargo: Diretor de Relações com Investidores

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
(nova denominação da Isec Securitizadora S.A)

CNPJ/ME Nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES DE CERTIFICADOS 

DE RECEBÍVEIS DO AGRONEGÓCIO DA SÉRIE ÚNICA DA 20ª (VIGÉSIMA) EMISSÃO DA VIRGO 
COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO (NOVA DENOMINAÇÃO DA ISEC SECURITIZADORA S.A.).

Ficam convocados (i) os Titulares dos Certifi cados de Recebíveis do Agronegócio da Série Única da 20ª (vigésima) 
Emissão da VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO (nova denominação da ISEC SECURITIZADORA S.A.), 
inscrita no CNPJ nº 08.769.451/0001-08, com sede na Rua Tabapuã nº 1.123, 21º andar, cj. 215, Itaim Bibi, São Paulo, 
CEP: 04533-004 (“CRA”, “Titulares dos CRA” ou “Titular do CRA”, quando referidos individualmente, “Emissão”, e 
“Emissora” respectivamente); (ii) a VORTX DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA., 
sociedade limitada, inscrita no CNPJ sob nº 22.610.500/0001-88, com sede na Cidade de São Paulo, Estado de São 
Paulo, na Rua Gilberto Sabino, 215 - 4º Andar Pinheiros, CEP 05425-020, neste ato representada na forma de seu 
Contrato Social (“Agente Fiduciário”); e (iii) os representantes da Emissora, a reunirem-se em segunda convocação, 
para Assembleia Geral de Titulares de CRA (“Assembleia”), a ser realizada em 05 de dezembro de 2022, às 
10h00, de forma exclusivamente remota e eletrônica através da plataforma Microsoft Teams, 
conforme Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), nos termos deste edital, a fi m de, 
conforme Cláusula 12.4 do Termo de Securitização de Créditos do Agronegócio da Emissão celebrado em 07 de 
dezembro de 2020, (“Termo de Securitização”), para discutir e deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:  a) aprovar a 
alteração dos termos e condições do Resgate Antecipado Facultativo da CPR-Financeira, previstos na Cláusula 7.1.1 do 
Termo de Securitização e na Cláusula 10.6 da CPR-Financeira, de modo que a alteração prevaleça a partir da data de 
aprovação deste item, cujas redações passarão a ser respectivamente as seguintes: Termo de Securitização: “7.1.1. 
Resgate Antecipado Facultativo da CPR-Financeira: A Emissora deverá realizar o Resgate Antecipado Obrigatório dos 
CRA em consequência do exercício pela Devedora do Resgate Antecipado Facultativo da CPR-Financeira (conforme 
defi nido na CPR-Financeira), realizado nos termos da Cláusula 10.6 e seguintes da CPR-Financeira, a qualquer 
momento a partir da primeira Data de Integralização, durante a vigência dos CRA, e a seu exclusivo critério:  (i) caso 
seja verifi cada obrigação de acréscimo de valores nos pagamentos devidos pela Devedora sob a CPR-Financeira em 
razão de incidência de novos tributos ou majoração de tributos existentes na data da CPR-Financeira; ou  (ii) mediante 
pagamento de taxa de Resgate Antecipado Facultativo equivalente a 0,50% (cinquenta centésimos por cento) sobre o 
valor a ser resgatado (“Taxa de Resgate Antecipado Facultativo”).” CPR-Financeira: “10.6. A Emitente poderá optar 
por realizar o resgate antecipado facultativo integral da CPR-Financeira (“Resgate Antecipado Facultativo”), a 
qualquer momento a partir da primeira Data de Integralização e a seu exclusivo critério:  (i) caso se verifi que a 
obrigação de acréscimo de valores nos pagamentos devidos pela Emitente sob a CPR-Financeira exclusivamente em 
razão de incidência de novos tributos, majoração de tributos existentes na presente data ou revogação de isenção de 
tributos; ou  (ii) mediante pagamento de taxa de Resgate Antecipado Facultativo equivalente a 0,50% (cinquenta 
centésimos por cento) sobre o valor a ser resgatado (“Taxa de Resgate Antecipado Facultativo”).” Mediante a 
aprovação do item a acima, a SLC Agrícola S.A., na condição de emitente da CPR-Financeira, irá realizar o Resgate 
Antecipado Facultativo da CPR-Financeira, que acarretará consequentemente, no Resgate Antecipado Obrigatório dos 
CRA, em até 15 (quinze) dias corridos da data de aprovação deste item “a” acima em Assembleia, bem como o 
pagamento de taxa de Resgate Antecipado Facultativo equivalente a 0,50% (cinquenta centésimos por cento) sobre o 
valor a ser resgatado. b) autorizar a Emissora para, em conjunto com o Agente Fiduciário, realizar todos os atos e 
celebrar todos e quaisquer documentos e aditamentos que se façam necessários para o cumprimento integral da 
deliberação tomada no âmbito do item (a) acima. O material de apoio necessário para embasar as deliberações dos 
Titulares dos CRA está disponível (i) no site da Emissora: www.virgo.inc; e (ii) no site da CVM www.cvm.gov.br.  A 
Emissora deixa registrado, para fi ns de esclarecimento, que a Assembleia, em segunda convocação, instala com 
qualquer número, conforme cláusula 12.7 do Termo de Securitização. As deliberações, por sua vez, serão tomadas em 
segunda convocação por Titulares dos CRA, que representem, no mínimo maioria absoluta dos CRA em Circulação na 
Assembleia, conforme cláusula 12.14, alínea (i), item (a), subitem (iv) do Termo de Securitização.  A Assembleia 
convocada por meio deste edital ocorrerá de forma exclusivamente remota e eletrônica, através do sistema “Microsoft 
Teams” de conexão via internet por meio de link de acesso a ser disponibilizado pela Emissora àqueles Titulares dos 
CRA que enviarem ao endereço eletrônico da Emissora para gestao@virgo.inc com cópia para juridico@virgo.inc 
e ao Agente Fiduciário para agentefi duciario@vortx.com.br preferencialmente em até 2 (dois) dias antes da 
realização da Assembleia, podendo ser encaminhado até o horário de início da Assembleia, os seguintes documentos: 
(i) quando pessoa física, documento de identidade; (ii) quando pessoa jurídica, cópia de atos societários e documentos 
que comprovem a representação do Titular do CRA; (iii) quando for representado por procurador, procuração com 
poderes específi cos para sua representação na Assembleia, obedecidas as condições legais e (iv) manifestação de voto, 
conforme abaixo. O Titular do CRA poderá optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por 
videoconferência, enviando a correspondente manifestação de voto a distância à Emissora (gestao@virgo.inc com 
cópia para juridico@virgo.inc), com cópia a Agente Fiduciário (agentefi duciario@vortx.com.br), preferencialmente, em 
até 48 (quarenta e oito) horas antes da realização da Assembleia. A Emissora disponibilizará modelo de documento a 
ser adotado para envio da manifestação de voto à distância em sua página eletrônica (https://virgo.inc) e através do 
seu material de apoio a ser disponibilizado aos Titulares dos CRA na página eletrônica da CVM. A manifestação de voto 
deverá: (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular do CRA ou por seu representante legal, assinada de 
forma eletrônica (com ou sem certifi cados digitais emitidos pela ICP-Brasil) ou não; (ii) ser enviada com a antecedência 
acima mencionada, e (iii) no caso de o Titular do CRA ser pessoa jurídica, deverá ser acompanhada dos instrumentos 
de procuração e/ou Contrato/Estatuto Social que comprove os respectivos poderes;  Conforme Resolução CVM 60, a 
Emissora disponibilizará acesso simultâneo a eventuais documentos apresentados durante a Assembleia que não 
tenham sido apresentados anteriormente, e a Assembleia será integralmente gravada.

São Paulo, 25 de novembro de 2022.
VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

(atual denominação da Isec Securitizadora S.A.)
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Edital de Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1000481-36.2020.8.26.0198. O Dr. Raul Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito
da 1ª Vara Cível da Comarca de Franco da Rocha /SP, na forma da lei, etc... Faz a FLAVIO MARTINHO (RG nº. 5130346
e do CPF nº. 567.230.598-91) que Aymoré Crédito Financiamento e Investimento S/A, lhe ajuizou uma ação de Busca
e Apreensão relativo ao TIPO DE BEM: “marca: HYUNDAI – modelo: HB20S COMFORT STYLE 1.0 TB FLEX 12V MEC.
– Ano: 2017/2017 – Cor: PRETA – Placa: FVD9421 - chassi: 9BHBG41BAHP721513”. E estando o réu, em lugar
ignorado, foi deferida a citação por edital, para que em 05 dias, a fluir após os 20 dias supra, requerer a purgação da
mora depositando, sob pena de consolidar-se propriedade e a posse plena do bem no patrimônio do autor (art. 3º, §1º
do decreto lei 911/69, alterado pela lei 10.931/04), podendo, ainda, no prazo de 15 dias, após os 20 dias supra,
contestar o feito, sob pena de confissão e revelia. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso
em que será nomeado curador especial. Será o edital afixado e publicado nos termos da lei. Franco da Rocha, 09/11/
2022.        25 e 26/11

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1004582-19.2021.8.26.0704 O(A) MM. Juiz(a) de Direito
da 3ª Vara Cível, do Foro Regional XV - Butantã, Estado de São Paulo, Dr(a). Luciane Cristina Silva Tavares, na forma
da Lei, etc. FAZ SABER a(o) AJ EMPREENDIMENTOS E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELLI ME, CNPJ
24255427000107, que lhe foi proposta uma ação de Procedimento Comum Cível por parte de Marcos Holzbach
Haibaraque lhe ajuizou uma AÇÃO DE RESSARCIMENTO DE VALORES PAGOS, objetivando que Seja declarada a
rescisão do contrato, por culpa da construtora Ré, a condenação da Ré na restituição do valor pago a maior, corrigido
monetariamente desde o desembolso, acrescido de juros de 1% ao mês, Honorários advocatícios que espera ver fixado
em 20% do valor atualizado da causa e cominações pedidas na inicial. Estando a réu em lugar ignorado, foi deferida
a citação por edital, para os atos e termos da ação proposta e para que no prazo de 15 dias, a fluir os 20 dias supra,
conteste o feito. Não sendo contestada a ação, a ré será considerada revel, caso em que será nomeado curador
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta
cidade de São Paulo, aos 07 de novembro de 2022. 25 e 26/11

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0002022-84.2021.8.26.0005 O(A) MM.
Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro Regional V - São Miguel Paulista, Estado de São Paulo, Dr(a).
Trazibulo José Ferreira da Silva, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) THAIS LOURENÇO SILVA, Brasileira,
Representante Comercial, RG 410588295, CPF 314.956.868-41, que por este Juízo, tramita de uma ação de
Cumprimento de sentença, movida por Colégio Inovação S/C Ltda. Encontrando-se a ré em lugar incerto e
não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para
que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia
de R$ 7.436,40 (sete mil, quatrocentos e trinta e seis reais e quarenta centavos), devidamente atualizada, sob
pena de multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do
Código de Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil,
transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis
para que o executado, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua
impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e
passado nesta cidade de São Paulo, aos 01 de novembro de 2022. 25 e 26/11

EDITAL DE CITAÇÃO DE TERCEIROS EVENTUALMENTE INTERESSADOS RICARDO
NAHAT, Oficial do Décimo Quarto Registro de Imóveis da Capital do Estado de São
Paulo, República Federativa do Brasil, expede o EDITAL DE CITAÇÃO, referente à
usucapião administrativo, prenotado sob nº 855.525 em 20 de abril de 2022 a
requerimento de CEZAR ROBERTO RIBEIRO LORENZETTI, brasileiro, arquiteto, RG
nº 6.611.317-9/SSP-SP  e CPF nº 908.330.588-00 casado com SILVANA VICENTINI
LORENZETTI, brasileira, arquiteta, RG nº 12.270.761-SSP/SP e CPF nº 074.466.878-
60, no regime da comunhão parcial de bens, na vigência da Lei 6.515/77, residentes
na Rua Professor Paschoal Pacchi nº 39; JOSÉ CLAUDIO RIBEIRO LORENZETTI,
brasileiro, divorciado, arquiteto, RG nº 9.822.246-6-SSP/SP e CPF nº 105.214.468-30,
residente na Rua Joaquim de Almeida nº 372 e IEDA MARIA RIBEIRO LORENZETTI
METRI, brasileira, secretária, RG nº 13.737.146-SSP/SP e CPF nº 176.086.068-94
casada com JOSÉ WILSON MONDADORI METRI, brasileiro, engenheiro, RG nº
13563763-SSP/SP e CPF nº 025.002.018-13, pelo regime da comunhão parcial de
bens, na vigência da Lei 6.515/77, com endereço comercial nesta Capital, Rua Jaceru
nº 384 conj. 1.604, FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, terceiros
eventualmente interessados, bem como seus cônjuges, se casados forem, herdeiros
e/ou sucessores e aos proprietários t abulares OLYMPIO MONTEIRO e sua mulher
ANGELINA VAZ MONTEIRO e FERRUCIO FIESCHI e sua mulher CONSTANCIA
FIESCHI, que os autores acima qualificados, requerem a USUCAPIÃO
EXTRAJUDICIAL EXTRAORDINÁRIA, nos termos do artigo 1.071 da Lei 6.015/73,
incluído pela Lei 13.105/15 e provimento 65/2017 da CNJ, visando à declaração de
domínio sobre o imóvel situado na Rua Joaquim de Almeida nº 372, com 352,31m2 de
área construída e 503,44m 2 de terreno, transcrito sob nº 37.820 no 1º Registro de
Imóveis, em área maior, alegando e comprovando posse mansa e pacifica há 15
anos. Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos
supramencionados para no prazo de 15 (quinze) dias, contestem o feito, sob pena de
presumirem-se aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelos autores, nos
termos do artigo 16 do provimento 65/2017 da CNJ. Será o presente edital, por
extrato, afixado e publicado na forma da lei. São Paulo, 10 de novembro de 2022.

12 e 28/11

Haddad diz que reforma
tributária é prioridade do

próximo governo
O ex-prefeito de São Paulo,

Fernando Haddad, disse na sex-
ta-feira (25) que o governo do
presidente eleito, Luiz Inácio
Lula da Silva, terá como priori-
dade a reforma tributária.
Haddad, que foi ministro da
Educação durante os mandatos
anteriores de Lula, representou
o presidente eleito em um almo-
ço promovido pela Federação
Brasileira de Bancos (Febraban).
“A determinação clara do presi-
dente Lula é que nós possamos
dar no início do próximo gover-
no uma prioridade total a refor-
ma tributária”, enfatizou ao dis-
cursar para a plateia formada por
dirigentes de instituições finan-
ceiras.

Lula está em recuperação
após ter se submetido, no início
da semana, a uma cirurgia para
retirada de uma lesão na larin-
ge. Por recomendação médica,
o presidente eleito deve evitar
discursos ou falas longas du-
rante alguns dias.

Segundo Haddad, a inten-
ção de Lula é aproveitar pro-
postas que já tramitam no Con-
gresso Nacional a respeito dos
impostos indiretos, que
incidem sobre o consumo, para
depois alterar o sistema dos tri-
butos sobre renda e patrimônio.
“Me parece que o presidente
Lula vai dar uma prioridade no
ano que vem a aprovação des-
sa etapa da reforma tributária,
que diz respeito a alguns tribu-
tos. Mas, na sequência preten-
de encaminhar uma proposta
sobre a reformulação dos im-
postos sobre renda e
patrimônio”, destacou.

Além disso, o próximo go-
verno deverá, de acordo com
Haddad, ter atenção a qualida-
de dos gastos públicos. “A
qualidade da despesa pública
no Brasil piorou muito. Nós,
hoje, temos um orçamento com
muita dificuldade de atingir
qualquer objetivo programado,
seja da ciência tecnologia, da

educação, do meio ambiente ou
da saúde”, disse.

Essa maior eficiência será,
segundo o ex-ministro, feita em
negociação com o Congresso.
“Nós temos uma tarefa enorme
de reconfigurar o orçamento e
dar mais transparência, sem ti-
rar o protagonismo do Con-
gresso. O Congresso pode e
deve participar da questão do
orçamento no que diz respeito
ao direcionamento dos recur-
sos para despesas que os par-
lamentares consideram
prioritárias. Mas isso não sig-
nifica se descomprometer com
a transparência e eficiência do
gasto público”, acrescentou.

O orçamento também deve-
rá, de acordo com Haddad,
equilibrar as políticas sociais
com o controle dos gastos pú-
blicos. “O presidente Lula é um
homem de diálogo que nunca
opôs responsabilidade fiscal e
responsabilidade social”, dis-
se à imprensa. (Agencia Brasil)

Moraes desbloqueia
recursos do PP e
Republicanos em
ação sobre urnas
O presidente do Tribunal Su-

perior Eleitoral (TSE), ministro
Alexandre de Moraes, excluiu  na
sexta-feira (25) o PP e o Republi-
canos do bloqueio de recursos
do fundo partidário determinado
na decisão que negou pedido da
Coligação Pelo Bem do Brasil
para questionar votos do segun-
do turno das eleições. 

Na quarta-feira (23), Moraes
condenou a coligação, também
formada pelo PL para apoiar a
candidatura do presidente Jair
Bolsonaro nas eleições deste
ano, por litigância de má-fé, apli-
cando multa de R$ 22,9 milhões.
Para garantir o pagamento, foi
determinada a suspensão de re-
passes do Fundo Partidário.

Após a decisão, o PP e o Re-
publicanos alegaram no TSE que
não foram consultados sobre a
ação que questionou o suposto
mau funcionamento de urnas e
que “reconheceram o resultado
e a validade das eleições de
2022”. Ao decidir a questão,
Moraes concordou que o PL não
poderia falar pelos demais parti-
dos ao protocolar a ação. (Agen-
cia Brasil)
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Auto Dicas

Anunciados os finalistas do
Prêmio Abiauto 2022

O dia 1º de dezembro marcará o anúncio
e premiação dos melhores carros e motoci-
cletas do ano no 24º Prêmio Imprensa Auto-
motiva 2022, no Espaço Sid Special, na zona
sul de São Paulo.

Os jornalistas eleitores do Prêmio Abiau-
to 2022 representam jornais, revistas, TV, si-
tes e rádios de praticamente todos os estados
da União, atingindo mais de 120 milhões de
cidadãos interessados em veículos em seus
mais variados temas, como lançamentos, in-
dústria, negócios, tecnologia, esporte, memó-
ria, etc. O Auto Jornal por mais de 15 anos é
representado nesta prestigiosa eleição nas
categorias de carros e motocicletas pelo seu
editor executivo João Alberto Otazú.

Veja abaixo os cinco finalistas da oito
categorias (Carro nacional até 1.2 litro, Car-

ro nacional de 1.2 a 1.6 litro, Carro nacional aci-
ma de 1.6 litro, Picapes, Carro Importado, SUV/
Crossover Nacional, SUV/Crossover Importa-
do, Carro Verde 100% Elétrico) com os melho-
res carros e motocicletas apontados pelos jorna-
listas da Abiauto e disponíveis comercialmente
no mercado nacional. A categoria que tem mais
de cinco indicados é devido a empate.

Também serão votados o Executivo 2022
com o prêmio “Rosemilton Silva” 2022, a
Motocicleta Abiato 2022 com o prêmio “Jo-
sías Silveira” e o Autmóvel 2022 com o prê-
mio “José Roberto Nasser”.

Confira os finalistas:
CARRO NACIONAL ATÉ 1,2 LITRO

Citroën C3
Chevrolet Onix
Fiat Argo

Hyundai HB20
Peugeot 208
CARRO NACIONAL DE 1,2 A 1,6 LI-
TRO
Citroën C3
Fiat Cronos
Honda City
Hyundai HB20
Peugeot 208
CARRO NACIONAL ACIMA DE 1,6 LITRO
Audi A3
BMW Série 3
Toyota Corolla
Toyota Corolla Hybrid
Volkswagen Jetta
PICAPES
Fiat Strada
Ford Maverick

Jeep Gladiator
Nissan Frontier
Renault Oroch
CARRO IMPORTADO
Audi A5
Caoa Chery Arrizo 6 Pro
Ford Mustang
Mercedes-Benz Classe C
Porsche 911
SUV/CROSSOVER NACIONAL
Audi Q3
Fiat Fastback
Honda HR-V
Jeep Commander
Toyota Corolla Cross Hybrid
SUV/CROSSOVER IMPORTADO
Audi Q5
Caoa Chery Tiggo 8 Pro Plug In Hybrid

Chevrolet Equinox
Ford Bronco
Honda CR-V
Peugeot 3008
CARRO 100% Elétrico
Audi e-Tron
Caoa Chery iCar
Chevrolet Bolt
Fiat 500e
Peugeot e-208
Renault Kwid e-Tech
Volvo XC40 Recharge
EXECUTIVO DO ANO “ROSEMILTON
SILVA” 2022 -
MOTOCICLETA ABIAUTO “JOSÍAS SIL-
VEIRA” 2022 -
AUTOMÓVEL ABIAUTO “JOSÉ RO-
BERTO NASSER 2022

Nacionais

Abarth estreia no Brasil seu primeiro SUV

A Abarth vai estrear no Brasil o primeiro
SUV da marca no mundo. O Pulse Abarth
foi revelado no BBB 22 e caiu nas pistas da
Fórmula 4 como carro madrinha da competi-
ção que possui motores da marca. A marca
já teve dois veículos comercializados no Bra-
sil antes. Em 2002, a versão mais potente do
Stilo e, em 2014, o icônico 500 Abarth. O pri-
meiro SUV Abarth foi desenvolvido e é pro-
duzido em Betim (MG), e será vendido por
R$ 149.990 (Brasil, exceto São Paulo), e R$
154.731 (Estado de São Paulo).

O Pulse Abarth é equipado com o motor
Turbo 270, sendo o mais rápido do Brasil na
sua categoria. O modelo é tão completo que
dispensa opcionais. Ele sai de fábrica reu-
nindo, por exemplo, conteúdos como esca-
pamento duplo esportivo, central multimídia
de 10,1" com serviços conectados, paddle
shifters, frenagem automática de emergên-
cia, freio de mão eletrônico com Auto Hold,

wireless charger, comutação automática de
faróis e alerta de mudança de faixa.

O modelo chega com detalhes em ver-
melho, cor característica da marca. A come-
çar por uma faixa lateral, com uma assinatu-
ra que traz velocidade e dinamismo. O retro-
visor e uma linha no para-choque dianteiro
também seguem a mesma estética e cor.

Os badges Abarth estão presentes tanto
na lateral quanto na dianteira. A Fiat Flag tam-
bém está presente na grade. Traz ainda ro-
das de 17" Racing exclusivas com alívios de
massa, maior largura e center cap único.

Na parte frontal do SUV há ainda linhas
que evidenciam a musculatura do modelo,
como o aplique superior com design de fibra
de carbono e a grade flutuante com abertura
de ar dedicada para maior eficiência. Tam-
bém traz elementos para melhorar a aerodi-
nâmica, como o air curtain e o para-choque
frontal mais baixo e largo. Já na parte de trás,

traz exclusividade na antena shark super es-
portiva, a assinatura Abarth e um para-cho-
que traseiro que reforça o DNA Abarth Ra-
cing com escapamento com ponteira dupla
cromada de 3 polegadas e ronco caracterís-
tico da marca.

A exclusividade de seu DNA envenena-
do também está marcada no interior escure-
cido. O imponente símbolo do escorpião está
presente em 13 pontos, como no encosto dos
assentos, centro do volante, badge do painel,
em uma etiqueta no câmbio e até na tampa
do motor. Claro que a cor marcante da Abarth
- vermelho - não poderia faltar. Os bancos
exclusivos em couro ecológico preto, o apoio
de braço e o volante trazem costuras no tom,
assim como a coifa do câmbio. Evidencian-
do o acabamento único do SUV há também
uma faixa vermelha presente no painel e a
letra “E” do nome Pulse no badge traseiro
também vem nesse tom.

Para completar, o console central pos-
sui aproveitamento dos espaços, com di-
versos porta-objetos. Já o cluster digital é
personalizável e traz a mesma estética es-
portiva Abarth.

O modelo está disponível nas cores Bran-
co Banchisa, Cinza Strato, Vermelho e Preto
Volcano, com detalhes externos em verme-
lho. Já as opções em Vermelho Montecarlo
possuem detalhes em cinza ou preto.

Performance
O Pulse Abarth possui câmbio automáti-

co de até seis marchas e é equipado com o
motor Turbo 270 com potência de 185 cv e
torque de 270 Nm, com nova calibração para
a máxima performance, sendo o SUV com-
pacto mais rápido do Brasil, já que é capaz
de chegar a 100 km/h em 7,6 segundos e sua
velocidade máxima é de 215 km/h (etanol).
Sua relação peso-potência é 6,9 kg/cv.

Desenvolvido na plataforma MLA, o
Pulse Abarth traz modificações específicas,
como nova calibração do câmbio, que dei-

xam as trocas mais rápidas e esportivas. As
suspensões trazem mais estabilidade e dirigi-
bilidade com molas e amortecedores até 13%
mais firmes. A suspensão dianteira ganhou
nova geometria e barra estabilizadora de
maior diâmetro disponível para maior estabi-
lidade. Já a traseira tem eixo com maior rigi-
dez à torção (+15%). A rolagem da carroce-
ria ainda ficou 10% menor, o que ajudou a
manter a altura elevada.

Equipado com rodas mais largas (17")
para mais estabilidade e pneus mais aderen-
tes, o modelo também possui uma nova dire-
ção, que é mais direta e precisa. O sistema
de freio também foi redimensionado. Até
mesmo a sonoridade do motor está mais es-
portiva, devido ao novo sistema de exaustão.
Como um esportivo realmente utilitário, ele
possui altura de um verdadeiro SUV, com vão
livre do solo de 217 mm.

O SUV possui três modos de direção dis-
poníveis: Normal com foco em esportividade
e conforto, Manual trazendo versatilidade e
personalidade e o Poison, exclusivo da marca,
com resposta rápida e envenenada e muito
mais fun-to-drive. Com seu mapa especial do
acelerador é possível atingir uma mesma ve-
locidade em 60% do tempo quando compara-
do com o modo Normal.

O modo Poison pode ser acionado por
meio de um botão exclusivo no volante. Ele
surpreende com a carga da direção, que per-
mite uma condução mais firme, com progres-
são mais acentuada em velocidades maiores.
Também há uma vetorização dinâmica de
torque, sistema que distribui o torque nas ro-
das durante curvas, deixando o veículo mais
provocante e insinuante nas manobras. Ain-
da conta com uma calibração super esporti-
va do câmbio, com trocas mais rápidas e re-
dução automática das marchas em frenagem,
para auxiliar com freio motor e antecipar o
engate da marcha mais apropriada para re-
tomar a aceleração. Os controles de tração

e estabilidade se tornam menos intrusivos,
oferecendo uma direção ainda mais esporti-
va.

Segurança e Tecnologia
Nestes quesitos, ele traz diversos itens

de série, que em outros modelos da catego-
ria são oferecidos como opcionais. A central
multimídia de 10,1 polegadas vem com o
Connect////Me, plataforma de serviços conec-
tados que conta com mais de 30 funcionali-
dades. O usuário pode ter acesso a informa-
ções do seu veículo, como diagnósticos e a
localização pelo smartphone, smartwatch ou
até através de um assistente pessoal como
Alexa ou Google Assistant.

Além disso, o Pulse Abarth vem equipa-
do com ADAS (sistemas avançados de as-
sistência à direção) com as seguintes fun-
cionalidades: comutação automática de fa-
róis, alerta de mudança de faixa e frena-
gem automática de emergência. Também
possui freio de estacionamento eletrônico
automático com Auto Hold, em que man-
tém o freio acionado após retirar o pé do
pedal, trazendo mais conforto ao dirigir.
O modelo conta ainda com airbags fron-
tais e laterais de tórax e cabeça para mo-
torista e passageiros de série.

O Pulse Abarth também traz paddle shif-
ters, que ficam logo atrás do volante e, com
apenas um toque, é possível trocar de mar-
cha. O SUV ainda vem com wireless char-
ger (carregador por indução) para smartpho-
nes, cluster full digital 7" específico Abarth
com informações como pressão do turbo,
força G e potência na tela principal, ar-con-
dicionado automático digital, faróis e lanter-
nas full led, faróis com acendimento automá-
tico, sensor de chuva com acionamento au-
tomático dos limpadores de parabrisa e Key-
less Entry’n Go. Para completar, quando o
cliente liga o veículo, há o welcome move-
ment Abarth no cluster e na tela da central
multimídia.

Truck

Scania apresenta linha de caminhões P8/Euro 6
A Scania anuncia os lançamentos de sua

linha 2023 de caminhões. Para atender aos
requisitos da nova lei de controle de emissões
do Proconve P8, a Scania terá duas novas
famílias de motores. Uma chamada de otimi-
zada de propulsores P8, e a gama Super, com
novo e exclusivo trem de força. Ambas vão
substituir os atuais motores Euro 5 e serão uti-
lizadas nas cabine P, G, R e S da Nova Gera-
ção de caminhões.

A linha 2023 de caminhões da Scania do
ponto de vista da eficiência energética vai
proporcionar por meio dos motores Euro 6
(até 2% de economia de diesel) e da gama
Super (até 8% de redução de consumo e novo
trem de força), estreia de potências, duas
novas gerações de caixas de câmbio (G25 e
G33) e redução de emissões de material par-
ticulado, óxidos de nitrogênio (NOx) e CO2.
Já na garantia da disponibilidade estão as
melhorias nos produtos com o aumento dos
intervalos de troca e de manutenção, os Ser-
viços Conectados Scania, o Scania FIT, o trei-
namento de motoristas e o apoio total da rede
de concessionárias Scania. Além disso, para
fechar este ciclo virtuoso, ingredientes es-
senciais de sustentabilidade e segurança no
reforço da economia de combustível, do
novo sistema ADAS 2.0, com o novo sis-
tema de freio de cabeçote CRB de maior
potência de frenagem (+ Scania Retarder)
e estreando o eixo traseiro RB885 6x4 ago-
ra tendo o cardã no formato reto, ainda mais
robusto e confiável.

A nova linha de caminhões Proconve
P8/Euro 6 foi desenvolvida a partir da oti-
mização dos motores de 7, 9, 13 e 16 litros,
que passam a contar com bomba hidráuli-
ca de refrigeração variável, menor perda
por fricção, coletores do turbo e de escape
aperfeiçoados e maiores taxas de compres-
são. Os motores estarão disponíveis na
combustão a diesel e a gás (natural, liquefei-
to e/ou biometano).

Mais eficiência energética
Os motores Scania Proconve P8/Euro 6

propiciam o aumento da eficiência energéti-
ca em relação à geração atual, P7/Euro 5, o
que na prática traz melhores resultados aos
negócios dos clientes. O sistema de tratamen-
to de gases permanece o SCR (Selective
Catalytic Reduction ou Redução Catalítica
Seletiva), com o uso do reagente ARLA 32,
que passa a ter um filtro de particulado DPF
para atender a lei Proconve P8. Esse filtro,
por sua vez, quando abastecido com diesel
S10 e o novo lubrificante da linha Euro 6 au-
menta os intervalos de troca para operações
de longa distância.

As plataformas otimizadas apresentam
opções entre 250 e 770 cavalos, sendo que os
modelos de 450 e 500cv passam a ficar dispo-
níveis apenas para o segmento da mineração.
Os motores V8 foram atualizados para as
mesmas potências usadas na Europa. Dessa
forma, ganham as duas novas opções de 660
e 770 cavalos - as maiores do mercado. Já
em relação ao torque, os motores desenvol-
vem 3.300Nm (660) e o inigualável 3.700 Nm
(770cv). Os modelos serão vocacionados para
o transporte de cana-de-açúcar (91 toneladas),
rodoviário (74 toneladas), mineração (versão
10x4 no 660cv) e no segmento de cargas indi-
visíveis. Os propulsores também estão 2%
mais econômicos do que a geração Euro 5.

Troca de marchas mais rápidas e frei-
os potentes

A nova linha Scania P8/Euro 6 é ofer-
tada com as caixas de câmbio nos modelos
G25CM e G33CM, que garantem trocas de
marchas mais rápidas, escalonamento oti-
mizado, melhor lubrificação e menores atri-
tos internos. O modelo G25CM é 75kg mais
leve do que a atual GRS905 e será indicada
para veículos de torque de entrada de
2.500Nm e potência de até 460cv. Do outro
lado, a G33CM foi desenvolvida para veí-
culos com torque de entrada de 3.300Nm e
potência a partir de 500cv. Ela pesa 60kg a
menos do que a atual GRS905. A redução
dos pesos das duas caixas vai permitir um
ganho em carga transportada.

As novas transmissões também ganham
maior disponibilidade com os novos sensores
de nível e temperatura do óleo, proporcionan-
do ao cliente maior controle da operação e
previsibilidade em relação aos componentes.
Já o filtro de óleo por sua vez passa a ter mai-
or vida útil e mais desempenho a partir do novo
lubrificante Scania-MTF.

Além disso, o Scania Opticruise, a primeira
caixa automatizada lançada no Brasil (2001),
foi totalmente redesenhada e ganhou uma atu-
alização do software. A consequência: elevou
em 1% sua economia de combustível, num
benefício imediato na operação. A nova inteli-
gência artificial do câmbio promove uma ex-
periência ainda mais prazerosa numa direção
fácil, confortável e segura, independentemen-
te do peso, rota e topografia.

Outro ponto de destaque das novas cai-
xas é o freio de cabeçote CRB (do inglês Com-
pression Release Brake), que garante melhor
desempenho de frenagem auxiliar do propul-
sor (capacidade de 350Kw) e não necessita
de manutenção. Será oferecido de série para
todas as versões da linha P8. O freio hidráuli-

co auxiliar Scania Retarder permanece opci-
onal e juntos podem chegar a 850Kw de po-
tência de frenagem.

O Scania Retarder ganha uma nova ver-
são para atender as plataformas  P8/Euro 6.
O sistema de freio integrado estará disponível
tanto para a caixa G25CM quanto para a
G33CM, agora num toque máximo de frena-
gem de 4.700Nm e potência máxima de
500kW. O Retarder mantém sua característi-
ca de desengate do trem de força, ou seja,
não consome combustível enquanto o veículo
roda sem acionamento. Sua utilização deverá
levar em consideração a aplicação, com base
nos fatores operacionais de peso bruto, topo-
grafia e velocidade de cruzeiro.

Também entre as novidades estão tam-
bém o eixo traseiro RB885+R885, que estará
disponível nos modelos 6x4 para transferir

cargas de até 90 toneladas, oferecendo maior
disponibilidade e capacidade de tração.

Sistema de segurança aprimorado
Avançando na segurança ativa dos moto-

ristas, a Scania introduz na linha Euro 6, da
mesma forma que fez para os ônibus, a evolu-
ção do sistema de segurança ADAS (Advan-
ced Driver Assistance Systems ou sistema de
auxílio ao motorista), que foi lançado de for-
ma pioneira pela Scania, em 2016, como parte
do pacote de segurança opcional da fabrican-
te. O objetivo é oferecer assistência ao moto-
rista, melhorar a condução e prevenir aciden-
tes de trânsito.

Ofertado em sua segunda geração, o novo
ADAS ganhou dois sistemas. São sensores la-
terais e ambos provocam alertas de ponto cego
e de pedestres, com o objetivo de diminuir a
falta de visibilidade nas laterais dos cami-
nhões. A forma de chamar a atenção é feita
por três ações. A primeira é uma indicação
de luz âmbar fixa (quando há uma pessoa
vulnerável na estrada na lateral do veículo).
A segunda é um aviso por indicação de luz
âmbar piscando e vibração do assento do
motorista (quando ele ativa o indicador na
direção do usuário vulnerável da estrada).
Por último, um alerta por meio de indicação
de luz vermelha constante e aumento da vi-
bração do assento (quando o condutor diri-
ge o veículo em direção à pessoa vulnerável
da estrada).

Além disso, equipados de ADAS 2.0 os
caminhões contarão ainda com direção elétri-
ca ativa, que permite a correção automática da
direção pelo veículo, e controle de velocidade
cruzeiro com predição ativa, ativado caso o
veículo não fique parado a 0km/h por mais de
três segundos, voltando a acompanhar o veícu-
lo da frente em um sistema “stop and go”.
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